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    1° addendum degli anni 1961-1964 
 
 
La serie supplementare “UFO Contact” è stata scritta per la maggior parte da Herbert Viktor Speer, il 
leader del Circolo di Pace Mediale di Berlino. Tutti i testi scritti da lui sono stati lasciati nella loro 
forma originale; questo vale naturalmente anche per le sezioni medianiche, che sono state occasional-
mente inserite da H. V. Speer per informazioni o spiegazioni. Tutti i contenuti fanno parte del Mene-
tel, una raccolta ventennale di verbali di circa 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. L'inizio di 
questa serie aggiuntiva risale al 1961 e si conclude con lo scioglimento del gruppo di lavoro nel 1975. 
L'attività complessiva della MFK è uno dei punti salienti della ricerca sui confini. La riproduzione di 
tutti i testi è espressamente desiderata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Siamo alle soglie di una nuova era mondiale, che ci riserva una ricchezza di conoscenze spirituali e 
tecniche che finora ci sono state nascoste a causa della nostra immaturità terrena. Non è difficile ren-
dersene conto osservando l'attuale situazione mondiale. L'umanità sta affrontando il più grande salto 
evolutivo della sua storia e allo stesso tempo la più vergognosa auto-realizzazione di un totale falli-
mento come coabitante di un universo che comprende trilioni e trilioni di mondi fratelli. La strada 
sbagliata che l'umanità ha percorso per millenni l'ha condotta fino ad oggi attraverso stati indescrivibili 
di angoscia e sofferenza, che minacciano di espandersi in un olocausto globale come ultima creatura 
del disumano. Nel frattempo, però, questi strateghi dello sterminio hanno aperto gli occhi e stanno 
cercando di ritrovare la strada della ragione. 
 
Attraverso i primi passi nello spazio, è diventata una certezza che persone stellari di alto rango, con 
una tecnologia di conquista dello spazio per noi inimmaginabile, ci stanno visitando e, secondo i loro 
stessi resoconti, attendono il nostro risveglio dall'autolimitazione terrestre. Questo evento è imminente, 
ma non nel senso di un confronto di potere nello spazio, come alcuni esperti militari immaginano un 
incontro con i nostri fratelli spaziali, bensì nelle orbite di un nuovo modo di pensare, in quanto corri-
sponde all'uomo come creatura di un DIO d'AMORE e non di un essere d'odio. Tuttavia, l'avversario 
di DIO, Lucifero, è in agguato e non perde occasione per intervenire in modo distruttivo. È l'AMORE 
di DIO che vuole raggiungerci all'inizio dell'Eone Acquario. Perché così tante persone cominciano a 
interrogarsi sul destino della nostra Terra? È dovuto al risveglio di una maggiore responsabilità nella 
vita e al fatto di pensare in contesti più ampi? Quali forze guida ci sono dietro? Dovremo porci questa 
domanda. 
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Contatto UFO    (Da un discorso del Maestro del Mondo ASHTAR SHERAN) 
 
Luglioi 1961 
 
Pace attraverso tutti i confini! - Il vostro ASHTAR SHERAN. 
 
Se non ci fosse una continuazione cosciente della vita dopo l'uscita dal corpo fisico, allora tutti gli 
sforzi di apprendimento e di comprensione, così come ogni sacrificio e ogni sofferenza nella materia, 
sarebbero vani; perché la vita umana in questa forma sarebbe troppo breve per raggiungere una realiz-
zazione finale e per giustificare il cosmo. 
 

• I frutti di tutte le esperienze non possono essere raccolti su questa terra. La vita sul pianeta 
Terra è una classe prescolare per la grande università di DIO nell'universo. Anche noi non ci 
siamo ancora laureati in questa università dell'AMORE divino e della creazione. 

• Nel sentire, la materialità grossolana differisce dalla materialità sottile - e la materialità sottile 
è il prerequisito per ottenere risultati più elevati nel piano di DIO. 

 
La materia grossolana conosce pochi sentimenti. Per questo motivo l'umanità terrena è ancora molto 
grossolana ed è giustificabile che la maggior parte delle persone neghi una forma di esistenza superio-
re perché nella loro grossolana materialità non hanno alcun sentimento per essa. Il loro cervello è di 
conseguenza poco sviluppato, perché lo spirito costruisce il corpo. La forma del suo cranio è per noi la 
prova del suo ateismo. 
 
Le persone sottili-materiali hanno sentimenti più forti e quindi sono anche più alla ricerca di Dio; con 
queste persone il calcolo funziona meglio perché i loro sentimenti sono più forti e lavorano di più con 
la ragione. - Gli intellettuali, invece, sono grossolani-materiali, molto deboli nei sentimenti, ma forti 
nelle loro disposizioni istintive. Tuttavia, il loro intelletto non è sempre sano perché si ingannano con-
tinuamente e quindi sbagliano continuamente i calcoli. 
 
Se l'uomo sulla terra non raggiunge la convinzione di essere in stretta connessione con il piano divino 
della creazione, nessun miracolo lo convincerà di questo. Pertanto, è necessaria una trasformazione 
dell'uomo. 
 
Chi non ha occhi non può vedere. Chi non ha orecchio non può sentire. Chi non ha sentimenti non può 
sentire. Dio e il regno superiore possono essere percepiti solo dal vostro punto di vista - e questo non 
richiede grandi miracoli; perché il più grande miracolo divino di tutti è l'uomo stesso. Egli è il più 
grande fenomeno dell'universo. È primario. 
 

• Comprendete voi stessi come un miracolo divino di creazione dell'intelligenza universale e 
dell'esistenza eterna, allora non avrete più bisogno di dubitare del FONDATORE dell'universo 
divino. 

 
Mi accuserete di parlare troppo di DIO. Questa parola è caduta così in disgrazia presso di voi che vi 
vergognate dentro quando la sentite. Per noi è diverso: non la enfatizziamo mai abbastanza e siamo 
felici quando la sentiamo. - La parola “DIO” è senza macchia. Ma la teologia ha gettato una macchia 
dopo l'altra su questo nome attraverso un falso servizio all'Eterno. Persone sono state torturate, brucia-
te, maledette e condannate perché persone incompetenti si sono definite “servi di Dio” e “rappresen-
tanti”. I politici volevano eliminare definitivamente questa macchia su Dio. Ma non è DIO che deve 
essere rimosso, bensì la macchia! 
 
Che cosa vi ha fatto il vero DIO per cui lo perseguitate con tanto odio e scherno? Non esiste il Dio 
descritto nella vostra Bibbia o negli scritti di altre fedi - e non siete da condannare se non volete un 
Dio così distorto. È un idolo. Il vero DIO è il vostro medico, il vostro conforto, il vostro protettore, il 
vostro padre amorevole e la vostra unica speranza. - Noi siamo i suoi portavoce. 
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Contatto UFO 
 
Agosto 1961 
 
La tecnologia delle astronavi, insieme alla ricerca sui razzi, è lo sviluppo più recente che stiamo vi-
vendo. Tuttavia, non è solo merito di questa umanità terrena, ma vista correttamente, questa umanità è 
in ritardo rispetto a un'altra umanità con le sue ingegnose invenzioni. 
 
Finora tutti gli oggetti volanti extraterrestri sono stati negati o ridicolizzati. Tuttavia, poiché questo 
settore è di grande attualità e lascia molto spazio all'immaginazione, molti romantici hanno rivolto la 
loro attenzione a questo argomento. Gli avvistamenti hanno dato loro l'opportunità di rivestire le loro 
fantasie con le sembianze di una presunta verità. A ogni scrittore è concesso di scrivere una finzione. 
Sta al lettore crederci o meno. Menzogne fantastiche di questo tipo sono già state diffuse in questo 
modo. Ma il vero contatto UFO non ha nulla a che fare con questa fantasia. Per quanto misterioso 
possa sembrare, questo contatto ha il timbro della verità oggettiva proprio quando appare come so-
prannaturale. Questa esperienza è stata fatta già ai tempi della Bibbia - e questo è stato anche l'unico 
motivo valido per cui questi contatti UFO sono stati inclusi nelle Sacre Scritture. 
 

• Ogni contatto UFO autentico è un incontro con un fenomeno divino. 
 
È quindi impossibile separare la tecnica dal divino, interessandosi solo alla tecnologia e non volendo 
credere al messaggio. Il lato divino dell'ufologia sembra mettere a disagio la maggior parte delle per-
sone, soprattutto politici e giornalisti. 
 
Chiunque legga il nostro Menetekel da un po' di tempo si sarà convinto che non abbiamo il minimo 
interesse per una singola falsità. Lavoriamo con amici dell'altro mondo per una missione comune, che 
è quella di diffondere la verità. Per questo motivo, anche i nostri contatti con gli UFO sono autentici. 
Sappiamo che la verità viene sempre perseguita quando mette a disagio qualcuno o quando sorge l'in-
vidia della concorrenza. 
 
Tenete presente tutto questo. Non abbiamo intenzione di disinformare i nostri lettori; vogliamo mante-
nere il nostro pubblico di lettori, soprattutto perché non facciamo pubblicità, ma ci affidiamo esclusi-
vamente a buone raccomandazioni. Finora abbiamo mantenuto le nostre promesse. - A proposito, i 
nomi non sono importanti per la nostra missione. Non diamo importanza a un nome noto, ma solo al 
contenuto e al valore del messaggio ricevuto. È quindi irrilevante che un fratello stellare si chiami 
ASHTAR o ASHTAR SHERAN, SETHUN o TAI SHIIN. L'unica cosa importante è che i messaggi 
non siano fittizi o provenienti da spiriti falsi. Ma è importante la fonte, che da noi è sotto il controllo di 
un maestro ultraterreno di comprovata qualità. 
 

• Tuttavia, più un messaggio UFO è soprannaturale, più la rivelazione è autentica. 
 
I Santini (Fratelli Stellari) ci stanno attualmente portando un'infinità di grandi rivelazioni, ma noi dob-
biamo prima raccoglierle. Cercheremo con tutte le nostre forze di pubblicare questi importanti mes-
saggi all'umanità terrestre, se possibile entro la fine di quest'anno, sempre che non sorgano particolari 
difficoltà. Chiunque ci sostenga in questa impresa non solo aiuterà noi, ma anche la scoperta di una 
verità divina che definirà la Nuova Era. 
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Contatto UFO 
 
Settembre 1961 
 
Il foglio informativo tedesco n. 41 “Der Lufthanseat” ha pubblicato un articolo molto obiettivo del 
dottor Waldemar Beck, Ibach, in cui si ammette il crescente numero di UFO in volo. Vengono descritti 
alcuni oggetti localizzati e avvistati con grande precisione. Viene anche riferito che il Pentagono di 
Washington ha una lista di avvistamenti di ben oltre 16.000 casi autenticati. Si sottolinea inoltre che 
nessun contemporaneo veramente informato può negare la realtà di questi fenomeni oggi. Tuttavia, lo 
stesso documento raccomanda una certa moderazione nei confronti dei resoconti provenienti dai co-
siddetti contattati. 
 
Non ci descriviamo come “contattisti”, ma siamo occasionalmente utilizzati per la comunicazione 
indiretta. Tuttavia, chiunque sappia cos'è un messaggero di luce e quale missione deve svolgere non 
accuserà il nostro leader spirituale ARGUN di sostenere una bufala. 
 
Nel nostro caso, ogni contatto UFO è preparato meticolosamente dal regno spirituale. L'intero proces-
so avviene sotto la costante supervisione dei nostri amici dell'aldilà, che hanno dato prova di sé nel 
corso di molti anni, e si svolge solo nella nostra sacra sala di preghiera. 
 
Il medium della scrittura percepisce chiaramente, anche fisicamente, quando ASHTAR SHERAN o un 
altro santino (cherubino) sostituisce la GUIDA spirituale per trasmettere i suoi messaggi. 
 
Noi stessi non abbiamo trovato alcun motivo per dubitare dell'autenticità di questi messaggi. Anche 
alle nostre domande viene risposto con grande amore e correttezza. Non ci sono pause tra le domande 
e le risposte. Tuttavia, questo contatto raramente dura più di un'ora. Ogni volta ci viene dato un simbo-
lo scritto molto familiare come segno di riconoscimento. 
 
Siamo molto contenti che le più note personalità della ricerca sugli UFO in Germania e all'estero siano 
dalla nostra parte e ci abbiano espresso la loro solidarietà con molte lettere di ringraziamento. Deside-
riamo inoltre ringraziarli per la fiducia che hanno riposto in noi e che non intendiamo deludere. 
 
Non possiamo scegliere il tipo di comunicazione di contatto e quindi siamo soddisfatti di avere una 
comunicazione, anche se ad alcuni lettori sembra un po' strana. Tutti i testimoni oculari sono d'accordo 
con noi. 
 
L'enorme sviluppo intellettuale dei santiniani è un grande ostacolo a questa comprensione, poiché non 
possiamo sempre seguirli o viceversa, perché in molti casi non capiscono le nostre opinioni. Come 
possiamo spiegare la necessità della guerra? - Come possiamo spiegare ai santiniani perché le chiese si 
attengono alla Bibbia e rifiutano qualsiasi cambiamento attraverso la rivelazione divina? 
 
Purtroppo non possiamo preparare alcuna domanda perché non sappiamo come si svolgerà il prossimo 
contatto. In sintesi, un messaggio come questo è molto più facile da leggere di quanto non sia in realtà. 
Abbiamo anche cercato spesso di approfondire questioni tecniche. Ma non riceviamo quasi nessuna 
informazione al riguardo.  Di certo non ci sono state spiegate le vere ragioni di questa evasione. 
 
L'intento è solitamente quello di spiegarci la vera esistenza dell'uomo nell'universo. Soprattutto, però, 
di chiamarci a una nuova fede positiva in Dio, che può portarci la tanto agognata pace oltre ogni con-
fine. 
 



- 5 - 

Settembre 1961 
 
Caro lettore, 
 
Non sta a noi fare il botto. Stiamo solo facendo il nostro dovere umano e, con qualche difficoltà, ela-
borando la verità divina che sola può portarci la vera pace sulla terra. 
  
Ora il valore dei nostri messaggi è stato riconosciuto anche negli Stati Uniti. I contattati UFO e gli 
esperti UFO americani sono venuti a conoscenza di questi messaggi, per cui presto saranno pubblicati 
in inglese. Saranno distribuiti in occasione della Convention UFO che si terrà negli Stati Uniti nel 
corso dell'anno. Questa convention è il più grande raduno di appassionati di UFO al mondo, a cui par-
tecipano molte migliaia di persone provenienti da tutto il mondo. 
  
Oggi pubblichiamo un nuovo opuscolo di ASHTAR SHERAN che sarà molto attraente per tutte le 
persone che amano la verità e che sono in ascesa. All'inizio volevamo pubblicare alcuni estratti, ma 
non siamo riusciti a trovare un accordo su nessuna pagina, perché tutto appartiene all'insieme, e ogni 
pagina è così meravigliosa e così appropriata che abbiamo rinunciato a questa pubblicità. Questo opu-
scolo non ha bisogno di pubblicità, avrà una grande eco nel mondo. Possiamo solo dire il nostro più 
sincero grazie ai Santini. La parola d'ordine è: “Grande Ora”. 
 

Herbert Viktor Speer 
Capo cerchio 

 
 

* * *  
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Contatto UFO   
 
Ottobre 1961 
 
Il foglio informativo “Der Lufthanseat” riporta: 
 

“Il passaggio inaspettato e senza ostacoli di oggetti interplanetari attraverso il nostro spazio aereo potrebbe 
portare a una perdita di prestigio per i nostri governi se i governati ne venissero a conoscenza”. 

 
Ma i governati sono il popolo, le grandi masse. A loro non è permesso conoscere la verità, a meno che 
non trapeli lentamente qua e là. Ma quando questo accade, la stampa pubblica tiene la mano sul buco e 
così non fa nulla di buono per lo sviluppo dell'umanità. Per questo motivo, abbiamo deciso di aiutare 
la verità. 
 
Prima di tutto, la domanda: la grande massa della popolazione mondiale è davvero una minaccia per il 
prestigio dei governi in questo caso? A nostro avviso, non c'è perdita di prestigio più grande per un 
governo che rendersi conto di mentire continuamente alle persone affidate alle sue cure e di tenerle 
nell'ignoranza su una delle questioni più importanti del nostro tempo. Ancora più riprovevole è il fatto 
che fenomeni divini di immensa importanza vengano ridicolizzati. 
 
Ma se i governi sono costantemente informati dei voli degli UFO, allora i rappresentanti di questi go-
verni sono impegnati in intenzioni che non sono in linea con i voli o non approvano questa missione. 
 
Come mai questa disapprovazione di questi voli di oggetti estranei? Non c'è bisogno di pensarci trop-
po. È la condizione terrena di una leadership umana falsa e senza pace. Ogni governo e ogni persona si 
rende conto che abbiamo raggiunto uno stato che non offre più all'uomo alcuna sicurezza e lo priva di 
qualsiasi illusione per il futuro. 
 
Tuttavia, gli oggetti volanti alieni non arrivano da soli. Non si costruiscono da soli - e non si guidano 
da soli nello spazio, ma sono controllati. Né si eludono da soli, ma grazie a un'intelligenza. Quindi 
questi oggetti volanti non sono meteore che volano a caso e senza meta, ma astronavi dalla costruzione 
perfetta. Tuttavia, sono controllati da esseri umani che sono superiori a noi sotto ogni aspetto. Vengo-
no a vedere cosa succede qui sulla Terra. Il loro giudizio è: “Su questo pianeta si è scatenato l'infer-
no!”. - Ma questo giudizio è il motivo per cui i governi non vogliono renderlo pubblico. Vogliono 
ancora far credere alle masse che l'umanità è guidata in modo progressivo e non ha motivo di lamen-
tarsi. 
 
Quanta irresponsabilità c'è dietro questo gioco a nascondino? 
 
Coloro che sono al potere decidono se permettere al popolo di conoscere la verità o meno. La loro 
scusa è: “Il popolo non è ancora abbastanza maturo per questa verità, potrebbe reagire in modo sba-
gliato”. - Perché il popolo non è abbastanza maturo per le verità? Perché altrimenti si sveglierebbe e si 
renderebbe conto che il diavolo è davvero in libertà nel nostro mondo, utilizzando tutta una serie di 
strumenti umani indegni che non guardano al bene del popolo ma al proprio vantaggio. 
 
L'insegnante di fama mondiale ASHTAR SHERAN ci fornisce informazioni molto precise su questa 
situazione e su tutti i suoi retroscena. 
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Contatto UFO    (Da un discorso del Maestro del Mondo ASHTAR SHERAN) 
 
Novembre 1961  
 
Pace attraverso tutti i confini! - Il vostro ASHTAR SHERAN. 
 
L'uomo sulla terra commette il grande errore di ritenere di avere già una visione completa di tutti i 
segreti della natura - e che oltre a tutto ciò che è misurabile non esiste nessun'altra forma di esistenza. 
A causa di questo errore, l'uomo crede solo con la massima riluttanza alla possibilità che altre stelle 
possano essere abitate dall'uomo. Ma dove esiste il dubbio, dove prevalgono l'ignoranza e il pensiero 
sbagliato, nasce una beffarda negazione nei confronti di questi livelli di esistenza, una beffa che si 
eleva a livello di pubblica blasfemia. 
 
L'uomo istruito deve sapere che la stupidità celebra i trionfi e che gli stupidi fanno di tutto per dare al 
loro aspetto esteriore una visibile ma finta intelligenza. Osserviamo questa finta intelligenza nell'in-
dossare uniformi, medaglie e in generale in molte forme e tipi di ornamento personale. Quanto sono 
ridicole le parrucche in Inghilterra, che dovrebbero fingere arguzia e conoscenza. La stupidità non 
protegge in alcun modo dalla giustizia di DIO! 
 

• L'umanità non è redenta dal sangue di un martire, né da un figlio di Dio, né dalla benedizione 
di un sacerdote, ma solo dalla verità assoluta, oggettiva, che vi impone la propria responsabili-
tà. 

 
Gli israeliti affermano che l'unico e solo DIO li aveva preceduti, che avevano visto con i loro occhi. 
Agli occhi della gente di oggi, questa appare come una favola che discrimina ogni altro evento biblico. 
Gli israeliti non videro DIO, ma una delle sue navi spaziali, che sono a disposizione dei santini. Questa 
nave vi portò le leggi divine e, soprattutto, gli insegnamenti associati. Purtroppo, la gente di allora non 
aveva la maturità per vedere questi eventi nella giusta luce. 
 
Domanda: L'umanità di oggi ha la maturità per giudicare un tale fenomeno? 
 
A. S.: No, non ancora. Ma questa generazione è sulla buona strada per comprendere meglio questi 

fenomeni. Inizialmente, il carattere tecnico è ancora predominante. Ma la tecnologia delle 
astronavi non è l'unico fattore. Non è possibile raggiungere nessun'altra stella senza l'aiuto di 
forze e istruzioni cosiddette occulte. L'assenza di peso è uno di questi fenomeni. Chi avrebbe 
mai creduto che un essere umano vivente potesse fluttuare nel centro dello spazio? Solo il suc-
cesso dell'esperimento dimostra tutto. 

 
 Tuttavia, anche una persona vivente può diventare invisibile, persino smaterializzarsi comple-

tamente, senza perdere la vita nel processo. Ma chi crede in questo fenomeno? La generazione 
futura dimostrerà lo stesso fenomeno attraverso la sperimentazione. 

 
 Tutti voi fate l'errore di negare qualcosa che richiede ancora una certa esperienza. Si fa presto 

a proporre una teoria, ma gli esperimenti richiedono molto impegno. Non avete ancora testato 
l'anima! 

 
 

* * * 
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Contatto UFO    (Da un discorso del Santino OTHAR SHIIN) 
 
Dicembre 1961 
 
La pace attraverso tutti i confini! - OTHAR SHIIN. 
 
Cari amici, anche se non facciamo le guerre come si svolgono sulla terra, combattiamo comunque 
alcune battaglie con il male. Ma chi combatte deve anche pianificare e organizzare. Nessuna grande 
nazione sulla terra sarà interessata a rivelare al nemico tutti i suoi armamenti e tutta la sua potenza, 
nonché le sue vere intenzioni. 
 
Noi siamo in una posizione simile. Non siamo nemmeno interessati a mostrarvi il nostro intero eserci-
to e a darvi informazioni approfondite sui nostri piani. Ma stiamo facendo la differenza: non stiamo 
minacciando! Né potremmo farlo, perché il nostro potere, anche contro il vostro armamento, è così 
enormemente superiore che non possiamo esprimerlo in un linguaggio terreno. 
 
Conosciamo la paura in cui dovete vivere perché siete minacciati dalla morte nucleare. Conosciamo la 
vostra schiavitù e tutto il vostro modo minaccioso e abissale di vivere. Perché dovremmo aggiungere a 
questa paura la morte? Perché dovremmo atterrare ora per provocare un panico di proporzioni inim-
maginabili? - No! Ci dispiace per voi. 
 
Comprendiamo la vostra paura, le vostre crisi nervose, la vostra morte nervosa e cardiaca. Per questo 
siamo molto, molto pazienti con voi. Ma non pensate che abbandoneremo il nostro piano. Vi abbiamo 
preso sotto gamba e non vi perderemo di vista, per quanto negative possano essere le vostre terribili 
azioni. Non ci lasceremo scuotere né negare. 
 
Chiunque abbia avuto modo di ispezionare le nostre astronavi si sarà reso conto che abbiamo già rad-
doppiato la posta in gioco. Si potrebbe dire che le stelle hanno iniziato a muoversi. Ma molte di queste 
“stelle” stanno ferme e osservano tutto e registrano più di quanto si pensi. Sono, per così dire, gli occhi 
di DIO che vi osservano infallibilmente. Ma un occhio divino non deve scendere subito sulla terra. È 
sufficiente che stia sopra questa terra e non dorma. Ci rendiamo anche conto di quanto bestemmiate 
contro tutti gli extraterrestri. Ci siamo già abituati a questo stato. 
 
Ma purtroppo non possiamo aiutarvi come vorreste perché dobbiamo obbedire a un CLIENTE supe-
riore. È lui che comanda, a cui è stato affidato completamente il bene e il male di questa terra. 
 
La vostra blasfemia e il vostro comportamento senza Dio sono armi pericolose contro DIO e tutto il 
Suo regno. Tuttavia, queste armi sono boomerang che ritornano con la stessa forza nei luoghi stessi da 
cui sono state scagliate. Non è nostro compito intercettare questi boomerang e renderli inoffensivi! 
 

• Inoltre, non abbiamo in programma di evacuare un gran numero di persone da questa Terra. 
Questa è una sciocchezza che è stata diffusa dalla parte terrestre. È vero che abbiamo portato 
via alcune persone da questo pianeta e continueremo a farlo in singoli casi. Ma non ci sarà 
nessuna evacuazione e nessuna catastrofe mondiale orchestrata da noi. 

 
Continuiamo a fare ogni sforzo per mettere alla prova noi stessi, noi stessi e il mondo spirituale. 
 
 

OTHAR SHIIN 
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Contatto UFO    
 
Gennaio 1962 
 
È un grosso errore fare ipotesi sugli UFO. L'esperienza ci ha dimostrato che quasi nessuna delle ipote-
si era corretta. Il nostro modo di pensare terrestre, non abituato alle esperienze extraterrestri, non è 
purtroppo in grado di cogliere correttamente i numerosi fenomeni che ci vengono presentati dagli UFO 
e dai loro equipaggi. 
 
Per questi motivi, la verità viene accolta ovunque con uno scetticismo. 
 
Solo quelle poche persone che incontrano in qualche modo i fratelli e le sorelle stellari, o quelle che 
vengono indirizzate in modo invisibile, si trovano di fronte al fatto schiacciante che un'intelligenza 
estranea alla terra si rivela loro. 
 
È molto difficile far capire agli altri un fenomeno del genere. A causa di questa difficoltà, di solito 
accade che le persone che vengono chiamate contattate siano esposte al pieno ridicolo dei compagni 
ignoranti. In effetti, anche i rappresentanti della Chiesa raramente fanno eccezione, per non parlare 
degli scienziati di tutte le discipline. 
 
Di conseguenza, la nostra eccellente medium Monika-Manuela, ad esempio, è stata molto molestata 
perché la famosa rivista “Revue” ha riportato dettagliatamente tali contatti. Soprattutto i giovani la 
prendevano in giro. Le gridavano “donna planetaria” per strada e facevano commenti di ogni tipo, 
senza rendersi conto della blasfemia che stavano commettendo, perché questi sono fenomeni divini 
che ci sorprendono. 
 
Quasi tutti i contattati hanno avuto un'esperienza simile, indipendentemente dal Paese in cui vivono. 
Non appena parlano di questi fenomeni, vengono derisi o perseguitati. Ciò che è ancora più riprovevo-
le, tuttavia, è quando questi contattati si tagliano fuori l'un l'altro. È qui che si ferma il divertimento! 
 
Non appena i fratelli e le sorelle stellari scoprono che i loro messaggi vengono denigrati, o che vengo-
no usati per fare affari sporchi con loro, o che vengono distorti in qualsiasi modo, ogni legame con 
loro cessa immediatamente e irrevocabilmente. 
 
L'autenticità di un contatto stellare, cioè con i santiniani, non può in alcun modo essere provata con 
l'aiuto delle consuete prove scientifiche. Solo la mente umana è la bilancia su cui pesare tali messaggi. 
Il valore deve essere valutato da ogni persona. Anche il suo squisito contenuto dimostra l'autenticità 
del contatto. 
 
Per usare la mente in modo corretto, è ovviamente necessario avere un'esperienza speciale nelle disci-
pline umanistiche. Poiché la maggior parte delle persone mostra scarso interesse in questo campo, la 
cerchia di persone esperte è molto, molto ristretta. Per questo motivo, anche la pubblicazione dei mes-
saggi santini incontra grandi difficoltà. Nella maggior parte dei casi, l'esborso finanziario non può 
essere recuperato. A lungo termine, però, questi deficit non possono essere sopportati da soli. 
 
Per tutti questi motivi, la conoscenza della verità delle stelle si sta purtroppo diffondendo molto lenta-
mente. La politica approfitta di questi svantaggi. 
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Contatto UFO 
 
Febbraio 1962 
 
La violenta soppressione di tutti i fenomeni UFO reali, compresi i messaggi trasmessi, fa sì che l'opi-
nione pubblica mondiale non abbia ancora la minima idea di cosa stia succedendo. La completa disin-
formazione da parte della stampa fa sì che solo poche persone credano ai “dischi volanti”, come ven-
gono insensatamente chiamati. 
 
Ma quando vengono descritti fenomeni reali, o quando vengono pubblicati messaggi reali dei Fratelli 
delle Stelle, vengono ancora accolti con notevole scetticismo. Spesso si sente dire: “Chi crede sarà 
salvato”. 
 
D'altra parte, è un dato di fatto che i governi e gli esperti di guerra, così come la comunità aeronautica 
internazionale, sono molto più informati di quanto si pensi. L'interesse maggiore è quello del personale 
di volo. Controllori del traffico aereo, capitani di volo, operatori radio e molti piloti militari e sportivi 
mostrano il massimo interesse per l'intero problema UFO. Alcune di queste persone sono anche tra i 
nostri abbonati. Non bisogna quindi liquidarlo con un'alzata di spalle o con un “chi crede sarà benedet-
to”, perché questi esperti di aviazione, responsabili della sicurezza di molte persone, non sono affatto 
così superstiziosi e creduloni da interessarsi a problemi che appartengono solo all'immaginazione 
umana. Molti di questi interessati hanno avuto esperienze e avvistamenti personali. La maggior parte 
di loro sa che si tratta di oggetti volanti extraterrestri controllati dall'intelligenza umana. 
 
Purtroppo, le masse hanno sempre avuto poca iniziativa e poco potere di giudizio proprio. La loro 
opinione si basa fondamentalmente sulla stampa mondiale. Per questo motivo, la diffusione di questa 
sublime verità è particolarmente difficile. 
 
Spesso ci viene chiesto perché i santiniani non atterrano semplicemente sulla nostra terra e non visita-
no i grandi politici per parlare con loro come si deve. Questa è una “logica” puramente terrena. Se 
fosse così facile e, soprattutto, se promettesse successo, i santiniani lo avrebbero già fatto da tempo. 
Naturalmente glielo abbiamo chiesto. Ma purtroppo loro evitano abilmente questa domanda - o la di-
straggono. In ogni caso, manca una diffusione mondiale di questa grande verità. Riteniamo che l'orien-
tamento ancora estremamente scarso di ampie fasce della popolazione sia la vera ragione per cui i 
santiniani non hanno ancora realizzato un tale sbarco con relativa visita governativa. 
 
La Bibbia ci dà alcuni indizi. I cherubini non sono altro che i Santini di oggi. Tuttavia, non cercarono 
il faraone o altri principi e governanti dell'epoca. Non si rivolsero nemmeno ai sacerdoti dell'epoca, e 
per una buona ragione. I teologi li avrebbero maledetti, proprio come Cristo fu maledetto e ucciso. I 
politici li avrebbero fatti prigionieri e non vogliamo nemmeno parlare delle loro intenzioni. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO  
 
Marzo 1962 
 
La maggior parte degli esperti di UFO non è ancora d'accordo se gli astronauti degli UFO vengano da 
noi in missione divina o solo come pionieri dello spazio. Da anni siamo in contatto con i santiniani, 
come si fanno chiamare, e ci è stato suggerito che essi vengono da noi per una missione divina. Vo-
gliono conquistare l'umanità terrestre per la “Fratellanza Universale”. 
 
Esiste un modo molto affidabile per dimostrare questo fatto. Confrontare i risultati della ricerca sugli 
UFO con i miracoli della Bibbia, in particolare con quelli dell'Antico Testamento: il Libro di Ezechiele 
fornisce resoconti molto vividi di precedenti incontri con gli UFO. Anche i miracoli del Libro di Mosè 
forniscono informazioni sufficienti. Nella Bibbia, gli incontri con gli UFO vicino alla Terra sono sem-
pre descritti allo stesso modo. Questi fenomeni sono sempre stati descritti come colonne di fumo e di 
fuoco. Erano sempre accompagnati da violente tempeste. Il materiale degli oggetti volanti era descritto 
come “minerale lucente” o “terribile cristallo”. La Bibbia afferma letteralmente: 
 

“Ma vidi un vento tempestoso che veniva da nord - e una grande nube circondata da uno splendore radioso e 
da un fuoco incessante, dal cui centro lampeggiava come minerale brillante”. 

 
Troviamo la stessa descrizione nel Libro di Mosè al momento della consegna della legge e della sepa-
razione del mare e del Giordano. Se si legge il libro di Ezechiele nella sua interezza, non rimane alcun 
dubbio sul fatto che le astronavi extraterrestri siano venute sulla terra già a quel tempo per una missio-
ne divina. 
 
Il materiale degli UFO non è cambiato: La luce del fuoco, i colori dell'arcobaleno e la lucentezza del 
cristallo fanno la loro comparsa ancora oggi. Solo i superficiali, gli ignoranti e gli scettici che non 
vogliono prendersi la briga di fare qualche ricerca possono ancora riderne. 
 
Il materiale a nostra disposizione è sufficiente a dimostrare che gli extraterrestri vogliono liberare noi 
terrestri da un terribile errore. Sono angeli della pace nel vero senso della parola, come hanno ampia-
mente dimostrato nella loro missione come “Stella di Betlemme”, compreso il “Miracolo di Fatima”. 
 
Qualche anno fa, il nostro amico ultraterreno John Sheridan ha disegnato un santiniano con la mano 
del bravissimo disegnatore Uwe Speer. Questo santiniano portava una larga cintura intorno ai fianchi, 
decorata con grandi ornamenti rotondi, simili a occhi di pavone. Solo dopo anni abbiamo trovato una 
spiegazione sufficiente per cui anche questo disegno è corretto. Nel Libro di Ezechiele c'è una descri-
zione con la seguente dicitura: 
 

“E tutto il suo corpo, la schiena, le mani e le ali e le ruote erano piene di occhi intorno e intorno; tutti e quat-
tro avevano le loro ruote. 

 
Gli ornamenti a forma di occhio di pavone, che si possono vedere su tutto l'abbigliamento, erano già 
stati menzionati all'epoca. Gli UFO, tuttavia, erano indicati come “ruote”. Allo stesso modo, il nostro 
disegno mostra scarpe alte, che nella Bibbia sono descritte come “piedi di bue”. Sono paragoni poveri 
ma veritieri. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO   
 
Aprile 1962 
 
È indiscutibile che un falso messaggio UFO screditi anche i messaggi veri. Ma chi è in grado di deci-
dere in merito se non si è in qualche modo un contattato? Non possiamo biasimare nessuno se nutre la 
massima diffidenza nei confronti di tutti i messaggi. In molti casi, in quanto contattati di lunga data, ci 
troviamo di fronte a un enigma. 
 
Anche i messaggi reali suonano spesso molto fantastici. Per noi sono quasi irreali. Questo fatto rende 
facile per i bugiardi dare sfogo alla loro immaginazione. Ma l'abile narrativa si spinge oltre: incorpora 
il reale nei falsi resoconti, che vengono poi pubblicati come “resoconti fattuali”. Le conseguenze sono 
incalcolabili. 
 
Nel caso di Michalek, è stato inviato in anticipo un messaggio UFO autentico, anche se un po' modifi-
cato, che poi si è trascinato dietro tutta la coda del diavolo di menzogne mirate. Persino il saluto ge-
nuino dei Santini: “Pace attraverso tutte le frontiere!” è stato preso dai nostri opuscoli e messo in 
cima. Abbiamo dovuto affrontare questo problema nei minimi dettagli. In alcuni casi siamo riusciti a 
smascherare le assurdità. Ma c'è ancora un muro quasi insormontabile che ci separa dalla verità. 
 
Sulla base della nostra esperienza pluriennale, possiamo dire a tutti i ricercatori e amici degli UFO che 
ci sono alcune caratteristiche che non devono essere sottovalutate: in primo luogo, il corpo dei fratelli 
stellari non deve essere equiparato al corpo fisico che abbiamo noi umani sulla terra. A causa della sua 
diversa costituzione, il corpo dei fratelli stellari è anche capace di prestazioni completamente diverse, 
cioè sopravvive a condizioni e situazioni che per noi significherebbero la morte fisica assoluta. 
 
Allo stesso modo, le loro astronavi sono fatte di un materiale che non ha paragoni sulla terra. Questo 
materiale è quindi adatto anche ad adattarsi alle leggi della quarta dimensione, una possibilità che in-
contriamo solo nello spiritismo. 
 
Inoltre, la missione dei Fratelli delle Stelle non deve essere confusa con lo spirito di conquista terreno. 
La loro missione, il loro obiettivo assoluto, è stato completamente chiaro per migliaia di anni. Nulla è 
cambiato. I Fratelli delle Stelle vogliono integrare l'umanità terrena nella “Fratellanza Universale” 
attraverso la vittoria della ragione. Se questo riuscirà, la pace mondiale sarà assicurata per sempre. 
 
Questo compito trova conferma nei documenti della Bibbia. I Fratelli delle Stelle si rivolgevano al 
profeta come “Figlio della Terra” o “Figlio dell'Uomo”. Già allora criticavano l'ateismo e l'inimicizia 
tra le razze e i popoli. Questo vale anche oggi. Quando mancano queste caratteristiche, c'è qualcosa 
che non va. In nessun modo essi spingono al fanatismo settario o confessionale. 
 
Nella ricerca sugli UFO, tuttavia, spesso manca una cooperazione onesta, che può essere costruita solo 
sul rispetto reciproco e sulla fiducia sincera. Qualsiasi critica ai messaggi è pura blasfemia, se non può 
essere accuratamente documentata e provata. I nostri messaggi UFO sono anche sotto la censura della 
nostra comprovata leadership spirituale. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Maggio 1962 
 
Le agenzie governative americane hanno dichiarato che sono stati verificati oltre 7.000 cosiddetti av-
vistamenti UFO. In tutti i casi è stato dimostrato che non si trattava di veicoli spaziali, ma di illusioni, 
miraggi, aerei a reazione e altri oggetti spiegabili. L'inesperto sorriderà trionfante. Ha sempre sostenu-
to l'opinione: “Chi crede sarà salvato”. 
 
Naturalmente, l'appassionato di UFO ha un giudizio completamente diverso, perché conosce i retro-
scena che portano a queste diffamazioni beffarde e talvolta sempliciotte. Supponendo che oltre 7.000 
casi possano essere effettivamente chiariti, il governo sta nascondendo il fatto che gli avvistamenti 
UFO segnalati e registrati ammontano all'impressionante numero di oltre 200.000(!) casi. Per i restanti 
193.000 casi e oltre non ci sono spiegazioni, contano solo i fatti. 
 
Naturalmente, le agenzie governative incaricate non sono così stupide da non sapere esattamente di 
che cosa si tratta in realtà con gli avvistamenti UFO. Questo è noto anche in altri Paesi, non ultimo 
nell'Unione Sovietica. Le agenzie governative sanno bene quante bugie si possono raccontare a un 
popolo. Purtroppo, bisogna ammettere che queste bugie vengono accettate con una fede e una disponi-
bilità quasi incomprensibili. 
 
Perché vengono diffuse queste bugie? - Le persone non ci pensano quasi mai. È un segno che le per-
sone hanno una fede cieca nelle opinioni e nelle scuse pubblicate dalle agenzie governative. Si ritiene 
del tutto impossibile essere sbugiardati da queste fonti. In realtà, il problema UFO è talmente attuale 
ed enorme che queste agenzie sono state incaricate di non fare nulla per nascondere la verità all'opi-
nione pubblica mondiale e per distruggere qualsiasi credenza nell'esistenza di veicoli spaziali in arrivo. 
Alla luce dei fatti, non c'è altro modo per rispettare queste istruzioni che mentire deliberatamente. 
 
Oltre ai voli nella nostra atmosfera, ci sono anche i messaggi trasmessi in tutto il mondo. Questi mes-
saggi sono molto più difficili da spiegare rispetto agli avvistamenti di astronavi. Il motivo principale è 
che nella maggior parte dei casi non ci sono testimoni credibili per questi messaggi, soprattutto non 
per tutti i messaggi telepatici. Per questo motivo, i messaggi vengono messi in dubbio più degli avvi-
stamenti. 
 
I fratelli delle stelle lo sanno bene. Purtroppo, sono vincolati da alcune leggi che impediscono loro di 
dimostrarsi ancora più evidenti. Tuttavia, il loro alto livello di realizzazione e di spiritualizzazione 
rende abbastanza facile l'uso di modi occulti o spirituali di trasmettere messaggi. Per questo motivo, i 
Fratelli delle Stelle prediligono i circoli spiritualisti (non spiritici!) che funzionano in modo pulito, 
perché vi sono testimoni che possono confermarne l'autenticità. Questo vale anche per i contatti di 
scrittura medianica, che sono monitorati da uno spirito guida. 
 

* * * 
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Contatto UFO   
 
Giugno 1962 
 
Se in molti casi la Bibbia non può essere compresa correttamente, ciò è dovuto in gran parte anche alla 
formulazione incomprensibile, che non è stata corretta per puro letteralismo. Il libro di Ezechiele ripor-
ta senza dubbio gli incontri con i Santini. Ad esempio, a un certo punto dice: 
 

“Figlio dell'uomo, mangia questo rotolo e va' a parlare alla casa d'Israele”. 
 
Dato che si trattava di un rotolo con scritto su entrambi i lati il male e il timore, il Santino disse al 
profeta Ezechiele che avrebbe dovuto prendere accuratamente nota del contenuto di questa Scrittura o 
memorizzarla. Il profeta non “mangiò” il rotolo, ma prese nota del contenuto spirituale. Tuttavia, tali 
espressioni generano ogni tipo di confusione. 
 

• La Bibbia ci rivela che già ai tempi della Bibbia i santiniani si sforzavano di far conoscere agli 
uomini della terra il loro falso stile di vita. L'intera fede teistica, per quanto divisa, è stata data 
all'umanità dai santini. 

 
Al contrario, è scandaloso che ci siano molte personalità che hanno l'audacia di descrivere l'intero 
problema degli UFO come frutto dell'immaginazione umana in conferenze pubbliche, alla radio e alla 
televisione. Queste stesse persone sono altrettanto irremovibili nell'affermare che non esiste DIO, né 
gli spiriti, né l'aldilà. Questo inganno delle masse è uno dei principali mali che ha portato alle nostre 
attuali condizioni caotiche - e ha anche reso impossibile la pace in questo mondo in tempi passati. 
 
In ogni caso, dobbiamo ringraziare i santiniani per molte preziose rivelazioni. In ogni caso, non sa-
remmo stati in grado di trovare tali rivelazioni e spiegazioni per i molti miracoli senza la cooperazione 
del popolo delle stelle. 
 
Da loro abbiamo appreso, ad esempio, che le macchie solari sono dei vortici termici nella bolla d'aria 
del sole, che è vuota al suo centro, con una stella al centro.1 Per quanto fantastica, questa spiegazione 
trova ora un'ulteriore conferma: Due ricercatori tedeschi, il dottor Bruzek dell'Istituto Fraunhofer di 
Friburgo e il dottor Pfotzer dell'Istituto Max Planck per la Fisica Stratosferica di Lindau (Harz), hanno 
pubblicato le misure delle macchie solari. È stato scoperto che le strane macchie solari sono termica-
mente più fredde del resto della superficie solare. Questo dimostra chiaramente che i santiniani non ci 
stanno raccontando favole - e soprattutto che i santiniani non sono creature immaginarie, ma esistono 
davvero. Tra l'altro, le bolle non sono qualcosa di contrario alla natura, che siano grandi o piccole è 
irrilevante. 
 
Poiché l'esperienza ha dimostrato che i mesi da maggio a luglio sono stati favorevoli per i contatti con 
SANTINER, siamo fiduciosi che anche quest'anno riceveremo un messaggio prezioso. Se non ci 
sbagliamo, pubblicheremo immediatamente questo messaggio. 
 
 

* * * 

 
1 Pubblicato nella brochure: “Not of this Earth Part 3”. 
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Contatto UFO   
 
Luglio 1962 
 
Anche se approfittatori senza scrupoli hanno cercato di capitalizzare il problema UFO, non possono 
influenzare l'urgenza e la verità di questo fatto. Ci sono parecchi autori che cercano di sbarazzarsi 
della loro merce con l'aiuto della narrativa autorizzata, cioè della fantasia spacciata per verità. Ci sono 
anche interessi politici che usano la questione UFO per enfatizzare le loro idee. Si tratta di fenomeni 
che esistono anche in tutti gli altri settori. 
 
È sempre stato dimostrato che la verità è la più attaccata e la più diffidata. La veemenza con cui si 
cerca di eliminare l'intero problema degli UFO è la migliore prova dell'esistenza assoluta di astronavi 
extraterrestri. 
 
Se, come noi, siete in stretto contatto con gli abitanti di quelle astronavi extraterrestri, potete forse 
immaginare quanto siano stressanti per noi tutti questi attacchi e scherni. È come se qualcuno soffrisse 
molto ma non ne parlasse perché non viene capito. Al contrario, la sua sofferenza viene resa immagi-
naria e il paziente viene ridicolizzato. 
 
In questi giorni e settimane siamo stati di nuovo particolarmente impegnati nel contatto con gli UFO. 
Le nostre precedenti mediazioni, cioè l'elaborazione dei messaggi e la loro diffusione, hanno suscitato 
una profonda impressione nel mondo, nelle persone di buona volontà. Le parole di ASHTAR SHE-
RAN colpiscono il centro della nostra situazione mondiale. In senso stretto, non sono una critica alla 
nostra situazione, ma una precisa dichiarazione dei mali fondamentali. Senza la conoscenza delle cau-
se reali, non ci si può aspettare alcun cambiamento. Anche ASHTAR SHERAN quest'anno fa dichia-
razioni molto precise. È ora di prendere finalmente sul serio le sue parole, perché anche loro indicano 
la strada per un futuro migliore. 
 
Per comprendere correttamente l'esistenza dell'ASHTAR SHERAN, non si può che fare riferimento a 
un testo biblico che rappresenta un certo parallelo. L'Antico Testamento indica che gli angeli parlava-
no ai profeti. Tuttavia, questi angeli non erano sempre esseri astrali, ma in alcuni casi erano comple-
tamente materializzati. Ad esempio, questi angeli andarono a casa di Lot e avvisarono lui e sua mo-
glie. Mangiarono con lui e abitarono la sua casa. Oggi apprendiamo, attraverso i Santini, che essi ap-
partengono a questi angeli di pace che possono materializzarsi completamente in qualsiasi momento, 
se le circostanze lo permettono. Per quanto possa sembrare incredibile, questo è già un fatto attestato 
nella Bibbia. 
 
Il messaggio santiniano è quindi di gran lunga superiore a qualsiasi ispirazione o telepatia, perché è un 
messaggio assolutamente affidabile e monitorato dal MONDO spirituale. I santiniani sono oratori 
autorizzati nel piano divino. Sono una voce dello Spirito Santo perché sono in costante comunicazione 
con la Gerarchia di DIO, così come CRISTO era collegato con questa fonte di verità. Le parole di 
ASHTAR SHERAN potrebbero essere anche quelle di CRISTO, perché si tratta della stessa fonte di 
verità. 
 

• Lo Spirito Santo non è una persona, ma un'organizzazione astrale di DIO. 
 
I santiniani testimoniano l'esistenza di DIO! 
 
 

* * * 
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Contatto UFO   
 
Agosto 1962 
 
Purtroppo, ci sono molte persone che credono che ciò che è scritto nella Bibbia non sia vero. Tuttavia, 
questa è una generalizzazione di un pregiudizio sconsiderato. È vero che la Bibbia contiene molti erro-
ri, dogmi e giudizi errati, e non mancano le vere e proprie bugie.  
Inoltre, c'è l'immaginazione, che è stata stimolata a un'attività speciale dal fervore religioso. Tuttavia, 
molti passi della Bibbia sono particolarmente preziosi e, soprattutto, veri, anche se sono stati presentati 
in modo diverso a causa dell'ignoranza. I fenomeni biblici mancano di un giudizio corretto. 
 
In migliaia di anni non siamo riusciti a correggere questi falsi giudizi. Né l'uomo da solo sarebbe in 
grado di farlo se non avesse al suo fianco un'intelligenza superiore per tale correzione. Questa intelli-
genza superiore la troviamo nei santiniani, quei fratelli stellari che vogliono condurci su un sentiero di 
sviluppo positivo. Con il loro aiuto, siamo riusciti a chiarire molti passaggi biblici che ci sembravano 
del tutto favolosi. Inoltre, riceviamo chiarimenti e istruzioni che mettono l'intero universo e la sua vita 
in una luce completamente diversa. Anche il mondo dell'aldilà è coinvolto. 
 
Nonostante queste grandi rivelazioni, ci sono ancora persone influenti che dubitano dell'esistenza dei 
Fratelli delle Stelle. Ma queste persone non si accontentano dei loro dubbi; fanno di tutto per diffonde-
re questi dubbi a tutta l'umanità. Non ci inventiamo le rivelazioni dal nulla, ma le riceviamo in un mo-
do del tutto normale per noi, come accade da migliaia di anni. Tuttavia, i messaggi dei Santini sono 
trasmessi spiritualmente, cioè mentalmente. Purtroppo questo fatto è una spina nel fianco dei materia-
listi e degli atei. Essi ritengono che ricevere i messaggi in questo modo sia una vera e propria baggia-
nata o un autoinganno. È molto difficile insegnare a persone che si oppongono a questo tipo di inse-
gnamento perché per loro è sgradevole. 
 
Ma ogni ricercatore della verità che si prenda la briga di familiarizzare con le verità superiori sa che 
c'è solo un dubbio sulla ricezione dei messaggi UFO che potrebbe sminuire il valore di questa verità, e 
sarebbe l'attività dei cosiddetti spiriti fantoccio e bugiardi che ogni spiritualista conosce. Si dovrebbe 
quindi supporre che questi messaggi provengano da esseri spirituali che vogliono raccontarci una 
grande storia di fantasia per il loro divertimento. Ma questa supposizione non è corretta, perché questi 
messaggi sono troppo edificanti e istruttivi per questo. Non hanno le caratteristiche di una fantasia 
sfrenata. Ma se questo è il caso, il messaggio non è autentico. 
 
I santiniani cercano i mezzi di comunicazione più adatti a loro. Sono quelli che sono stati provati e 
testati per molti anni. 
 
Se quindi consideriamo il contatto con l'aldilà, ogni nostro caro lettore ammetterà che gli insegnamenti 
dei nostri messaggeri di luce sono di alto valore morale, etico e religioso. Sarebbe quindi un'insinua-
zione infame supporre che questi messaggeri di luce, che hanno dato prova di sé per molti anni, si 
mettano a disposizione di fantastiche bugie e bufale. 
 
Il nostro leader ARGUN, altamente sviluppato spiritualmente, controlla ogni contatto con i Santini. 
Insieme ai suoi amici, fornisce la protezione necessaria e ci tiene lontani da qualsiasi interferenza ne-
gativa. Chiediamo sempre al nostro leader ARGUN se un contatto Santino contiene un errore: Ciò che 
è stato pubblicato da noi è stato confermato. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Settembre 1962 
 
Anche ai tempi della Bibbia, le persone non volevano che si dicesse loro cosa fare. Ognuno voleva 
fare quello che voleva. I sacerdoti non facevano eccezione. Avevano ricevuto la Legge cosmica dai 
loro fratelli di altri pianeti, ma l'avevano distrutta per imporre le loro regole e i loro dogmi. Questa 
affermazione, che non proviene da noi terrestri, non ha nulla a che fare con una questione razziale, 
perché non ci sono problemi razziali tra i Fratelli delle Stelle. 
 
Per quanto abbiamo potuto accertare attraverso i nostri contatti UFO, i santiniani sono ancora in una 
situazione di preparazione alla loro grande missione. Questa missione non sarà inferiore alla nascita di 
CRISTO. A tempo debito, rinnoverà tutta la nostra religione, se non ci presenterà fatti completamente 
nuovi. 
 
Purtroppo, la maggior parte degli appassionati di UFO non ha ancora capito di cosa si tratta. Per que-
sto vogliamo sottolineare con forza che si tratta solo della Legge Cosmica. Se questa legge viene ac-
cettata dall'umanità terrestre, allora la grande missione annunciata dei santiniani è terminata. Tutto il 
resto deve essere fatto e completato dagli stessi abitanti della Terra. 
 
Non abbiamo ancora idea di quale sia questa legge cosmica. Finora abbiamo ricevuto solo piccoli ac-
cenni. Il momento della rivelazione non è ancora arrivato, ma una cosa è certa: non tarderà ad arrivare. 
Tutti possono avere un'idea approssimativa della formulazione della Legge cosmica. 
 
Ma non basta proclamare questa legge; dipende soprattutto da come le grandi religioni prenderanno 
posizione al riguardo. Secondo l'esperienza, le chiese causeranno le maggiori difficoltà. Rifiuteranno il 
messaggio di salvezza di Cristo, in modo che non ci sia una gloria superiore alla loro. Per questo moti-
vo, la proclamazione della legge divina coinciderà probabilmente con un grande fenomeno. 
 
La lingua dei Santini, che nella Bibbia sono chiamati “cherubini”, ha un certo rapporto con l'ebraico 
antico. Si può quindi ipotizzare che questa affinità linguistica sia stata anche una ragione per cui agli 
israeliti fu affidata la Legge cosmica. Certamente la comunicazione in ebraico era molto buona, anche 
per quanto riguarda le Scritture. Ma questo non è un motivo per considerare gli Israeliti come un popo-
lo favorito da DIO. Questo assunto è negato dai santiniani. 
 
Prendiamo il nome del comandante in capo della flotta spaziale, ASHTAR SHERAN. Il suo vice si 
chiama SETUN SHENAR. Qui SHERAN si trasforma in SHENAR cambiando solo due lettere - e il 
comandante in capo diventa un vice. Questa semplice riorganizzazione delle lettere, che troviamo 
spesso tra i santiniani, corrisponde alle leggi linguistiche degli ebrei. 
 
Si può immaginare che durante il contatto non abbiamo notato subito questi piccoli dettagli, che sono 
di grande importanza. Può quindi essere una prova per i nostri lettori che non inventiamo noi stessi i 
nostri messaggi UFO. 
 
ASTHAR è il nome del fratello della stella. SHERAN è un titolo. Non esiste alcun esempio di questo 
titolo in nessuna lingua della Terra. È un termine unico, extraterrestre, così come la missione è un'a-
zione che non esiste e non è mai esistita qui sulla Terra. Anche i termini “comandante in capo” o “co-
mandante in seconda” non sono quindi corretti, perché sono paragoni terrestri. Sarebbe più appropriato 
il termine “capo della missione Santiner”. Egli è il “capo” di una missione divina. 
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Contatto UFO   
 
Ottobre 1962 
 
Negli Stati Uniti i fenomeni UFO sono presi molto più seriamente che in Germania. Ciò è probabil-
mente dovuto al fatto che gli avvistamenti sono più frequenti. Solo di recente sono state realizzate 
preziose riprese di UFO da piloti collaudatori a un'altitudine straordinaria. 
 
L'aereo americano d'alta quota X 15, pilotato da Joe Walker, aveva una cinepresa installata nella parte 
posteriore del velivolo. Questa telecamera è stata utilizzata per registrare gli UFO, tutti riconoscibili 
come dischi. Il pilota stesso non era a conoscenza di queste registrazioni, poiché gli UFO volavano 
dietro l'aereo. Tuttavia, non c'è stato consenso sulle dimensioni degli oggetti quando sono stati identi-
ficati. 
 
La ricerca americana sugli UFO sta compiendo grandi sforzi per riunire i numerosi club UFO sotto un 
unico tetto. In Germania, purtroppo, sono in lotta tra loro. Ci è stato suggerito di usare il termine 
“IFO” (Interplanetary Flying Objects) invece di “UFO”. Questo termine è stato coniato dalla signora 
Brand, che purtroppo è stata un grande fallimento in questo campo. Sappiamo che il termine “UFO” 
non è più del tutto esatto. Ma siamo guidati dall'opinione pubblica mondiale, poiché il termine “UFO” 
è ancora valido in quasi tutti i Paesi del mondo e quindi ogni lettore sa immediatamente cosa si inten-
de. Il termine corretto nella nostra lingua proviene dagli stessi santiniani, è “astronavi spaziali” e quin-
di abbiamo pubblicato questo termine per la prima volta nel nostro opuscolo “Non di questa terra”. 
 
Il termine “interplanetario” non si applica affatto. “Inter” non è affatto un termine valido per ‘comple-
to’ o ‘di vasta portata’. I santiniani non sono esattamente lusingati quando li definiamo “interplaneta-
ri”. Sono persone di grande sviluppo e anche di grande bellezza. Possono viaggiare nello spazio, ma 
l'Interplanetarium non è la loro stella. I Santiniani hanno la loro stella. Si definiscono “servitori nel 
piano di DIO”. Purtroppo, questo è il punto dolente che l'umanità terrestre non è disposta ad accettare. 
 
Anche la parola “DIO” dovrebbe essere tenuta il più lontano possibile dai santiniani. Preferiscono 
avere a che fare con temuti conquistatori del mondo. Uno scrittore afferma che ASTHAR SHERAN è 
probabilmente uno spirito, poiché appare nelle sedute spiritiche. - Vorremmo sottolineare che 
ASTHAR SHERAN non è mai andato a una riunione spiritica per proclamare i suoi messaggi. Tutta-
via, ASHTAR SHERAN utilizza un medium che non è attivo in una seduta spiritica. Il messaggio può 
essere seguito anche al di fuori di una seduta spiritica. Per questo motivo, abbiamo indicato tutti gli 
orari di ricevimento nel messaggio: “La grande ora dell'umanità” per una migliore comprensione. 
 
Purtroppo ci sono ancora molti malintesi sulla missione dei Santini. Finché questi malintesi non saran-
no in qualche modo chiariti, non potremo aspettarci un aiuto positivo. 
 
Chiediamo quindi ai nostri cari amici lettori di sostenere il nostro compito ogni volta che sia possibile. 
Saremo lieti di accontentarvi in larga misura. Se acquistate diversi opuscoli a scopo di distribuzione 
disinteressata, vi concederemo anche uno sconto corrispondente. Chiedeteci informazioni in merito. È 
assolutamente necessario che la verità sul fenomeno UFO venga diffusa in tutto il mondo. Il nostro 
opuscolo “Prima dell'atterraggio” è ora disponibile anche in italiano. 
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Contatto UFO 
 
Novembre 1962 
 
La scienza dello spirito sa che il cosiddetto potere Od (radiazione del corpo umano) svolge un ruolo 
importante. Un accumulo molto forte di Od diventa visibile e sostiene quasi tutti i fenomeni psichici. 
Sappiamo per esperienza che il medium perde la potenza Od durante l'attività e si affatica visibilmen-
te. 
 
Ma i Santiniani, i nostri amici stellari di un altro pianeta, sono maestri nel controllo degli Od. Utilizza-
no la forza dell'Od da migliaia di anni. Anche i “capelli d'angelo”, il plasma che cade dalle astronavi, è 
una condensazione di vibrazioni Od. 
 
Per questo motivo, i fenomeni biblici ci sono sempre più comprensibili. Sappiamo, ad esempio, che i 
Santini portarono le leggi sul Monte Sinai con un'astronave per proclamarle. L'astronave era accompa-
gnata da fenomeni. Sebbene questa astronave sia stata descritta come una “colonna di fuoco” o una 
“nuvola di fumo”, oggi sappiamo già che immense forze Od circondavano l'astronave. (Si veda il pro-
tocollo: “La Bibbia”). 
 
Tutte le astronavi dei Fratelli Stellari sono avvolte da potenti forze Od, che sono fortemente coinvolte 
nell'aura degli UFO. A volte la forza Od brilla come la coda di una cometa. Se la condensazione di Od 
diventa ancora più forte, appaiono i “capelli d'angelo”, che in seguito si ritrasformano in forza Od e si 
sottraggono completamente alla nostra percezione. 
 
Od svolge anche un ruolo speciale nella materializzazione e smaterializzazione dei santiniani. Questi 
fenomeni sono più facili per i santiniani quando sono vicini all'astronave. Tuttavia, questi fenomeni 
diventano sempre più difficili quanto più ci si allontana dall'astronave.  
Questo fatto è uno dei motivi principali per cui i santiniani preferiscono rimanere con le loro astronavi 
piuttosto che vagare in lontananza. L'uso della forza Od è molto più difficile nella densa atmosfera 
terrestre che nello spazio. Per questo motivo i fenomeni nello spazio sono molto più forti e persistenti. 
 
Se leggiamo la Bibbia, troviamo descritto che i cherubini, cioè i Santini, erano immersi nello splendo-
re e come nel fuoco. Erano avvolti da una nube di Od, che si era già trasformata in un meraviglioso 
bagliore. 
 
Anche gli astronauti terrestri hanno sperimentato la forza Od. Hanno visto i fiocchi luminosi che poi si 
sono trasformati in “capelli d'angelo” non appena hanno toccato l'atmosfera terrestre. È quindi molto 
spiacevole che gli esperti di astronavi non sappiano nulla di scienza dello spirito e non siano quindi in 
grado di interpretare questi strani fenomeni. Si trovano di fronte a un enigma che noi diamo per scon-
tato. Tuttavia, dobbiamo ammettere che senza l'aiuto di maestri spirituali e santiniani anche noi bran-
coleremmo ancora nel buio.  
Purtroppo non siamo ancora riusciti a scoprire se la forza Od sia coinvolta nel movimento delle astro-
navi. Cercheremo comunque di chiarire la questione con i nostri amici spirituali ed extraterrestri. 
 
Poiché è noto che la luce del giorno ostacola fortemente la compressione Od, troviamo anche una 
spiegazione al fatto che le astronavi si illuminano particolarmente di notte. Volano molto più spesso di 
notte che di giorno. Tuttavia, poiché i santiniani devono compiere la loro sacra missione per conto di 
DIO, il potere di Od è particolarmente disponibile per loro, ma è anche soggetto a leggi molto specifi-
che. 
 

• La forza Od è particolarmente forte sopra gli oceani. Per questo motivo, le persone che vivono 
sulle coste sono particolarmente medianiche. 
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Contatto UFO    (Messaggio di ASHTAR SHERAN ricevuto nella primavera del 1962.) 
 
Dicembre 1962 
 
Pace attraverso tutti i confini! - Il vostro ASHTAR SHERAN. 
 
Solo un'intelligenza può valutare e pianificare ciò che è necessario per la conservazione dell'organismo 
umano. L'intera creazione si basa su un calcolo preciso. Ma chi avrebbe dovuto fare questo calcolo? - 
So cosa dice il vostro pensiero sbagliato. Lo chiamate semplicemente: “Il funzionamento della natu-
ra”. Certo, la natura funziona, ma chi è al di sopra di questa natura come intelligenza, dato che la natu-
ra, come sappiamo, non è un supercervello? 
 
L'uomo sovietico sostiene che la coscienza è necessariamente una conseguenza del cervello, cioè 
un'attività delle cellule cerebrali. Ora chiedo a questi furbacchioni: dove sono le cellule cerebrali della 
natura che, come coscienza, sono in grado di elaborare l'intera creazione fino al più piccolo e minusco-
lo dettaglio? Solo un pensiero sbagliato e superficiale rende questo problema così infantilmente sem-
plice. 
 
Si dà per scontata l'esistenza della natura con tutte le sue funzioni. Questa enorme interazione non va 
assolutamente data per scontata. Un piccolo errore in questo lavoro - e l'esistenza della vita su questa 
Terra si estingue all'istante. 
 
Va bene, si può negare DIO con qualche parola incauta o maliziosa. Ma chi ascolta queste parole è una 
persona senza scrupoli e di una stupidità assoluta. 
Il pensiero normale richiede che si fornisca una prova logica quando si afferma qualcosa. Ma se si 
nega DIO, si tratta di un'affermazione che richiede una definizione chiara e una prova ancora più evi-
dente. Allora, dov'è la prova che DIO non esiste? Dov'è la prova che la natura non richiede intelligen-
za per esistere? 
 
Sì, l'uomo ha una coscienza, possiede un'intelligenza divina. Ma l'uomo non potrebbe costruire un 
aeroplano o inventare una bomba atomica se non usasse questa intelligenza prima di crearli. La natura 
non farebbe crescere un aeroplano di sua iniziativa e si opporrebbe decisamente a distruggere se stessa 
con l'aiuto di bombe auto-create. Qualunque cosa l'uomo progetti e crei, indipendentemente dal fatto 
che debba usare il cervello o la mente, non può ottenere nulla se non applica l'intelligenza. 
 
Guardate l'incalcolabile abbondanza della natura! Ve lo dico con urgenza: questa stella ha una speciale 
abbondanza di natura. Dov'è il cervello o dov'è lo spirito che fa prevalere l'intelligenza affinché la 
creazione nasca e si conservi? Sì, se il “caro DIO” scendesse da voi e se rimanesse vivo nonostante il 
bombardamento con armi nucleari e mettesse in moto un temporale, allora le cose sarebbero un po' 
diverse... 
 
Ebbene, calmatevi, perché DIO non verrà da voi. Dovete andare voi da Lui. Ma ha i suoi aiutanti che 
verranno da voi anche se chiudete gli occhi. Siamo i suoi messaggeri celesti. Anche migliaia di anni fa 
eravamo chiamati “angeli”. Forse non siamo angeli spirituali, ma siamo angeli materiali della pace. 
Tuttavia, la nostra materia è un po' più leggera, ma questo non ci impedisce di compiere la nostra mis-
sione. 
 
Cari fratelli della terra, vi pongo una domanda: dov'è il vostro spirito o la vostra intelligenza che vi 
guida? Io non riesco a vederlo e nemmeno i vostri compagni. Alcuni professori hanno studiato il cer-
vello, ma non c'era traccia di spirito o intelligenza. La vostra intelligenza non ci sarebbe affatto se non 
si dimostrasse attraverso la vostra attività. Non attraverso l'attività di muovere le braccia e le gambe, 
ma attraverso la creazione di molte opere meravigliose. Ora, nemmeno l'intelligenza di DIO è diretta-
mente visibile. Ma si rivela anche nella Sua creazione e nelle Sue opere meravigliose. Dov'è la diffe-
renza tra lo spirito di DIO e lo spirito dell'uomo? Lo spirito di DIO non è forse altrettanto individuale, 
personale come il vostro? 
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Ora comincerete a rendervi conto della superficialità con cui la gente pensa al mistero dell'esistenza 
divina. Non credete a quelle persone che sostengono di aver studiato così tanto da poter pensare me-
glio degli altri cittadini. Questa arroganza è una trappola diabolica in cui si trovano già milioni e mi-
lioni di persone. 
 
Voglio solo che vi rendiate conto che abbiamo buone intenzioni per voi. Vogliamo davvero aiutarvi. 
All'inizio non c'è altro modo che l'insegnamento cosmico. Un altro modo sarebbe la distruzione come 
a Sodoma e Gomorra. Ma noi siamo angeli della pace e non vogliamo che ci venga affidato il compito 
disastroso di dover intervenire in modo punitivo come angeli della pace per preservare la pace univer-
sale. 
 
La creazione totale dell'universo divino è troppo intelligente per essere liquidata con poche frasi. Ma 
l'intelligenza richiede uno spirito attivo, come dimostra l'esistenza personale di DIO e dei suoi aiutanti. 
 
Ma se un terrestre sostiene che la coscienza si manifesta solo in un organismo vivente, solo nella mate-
ria in decomposizione, questo non è un segno di intelligenza superiore, ma una deliberata diffamazio-
ne di DIO e delle sue opere, perché si perseguono obiettivi egoistici. 
 
 

* * * 
 



- 22 - 

Contatto UFO 
 
Gennaio 1963 
 
Alcuni appassionati di UFO potrebbero credere che la questione UFO si stia lentamente spegnendo. 
Tuttavia, possiamo confermare che non è così. Anche se per il momento i messaggi sono passati in 
secondo piano, attraverso il mondo spirituale apprendiamo che i santiniani seguono con il massimo 
interesse tutte le iniziative riguardanti i viaggi spaziali terrestri. 
 
Il nostro disegnatore Uwe Speer, che è il medium dei santiniani e attraverso il quale abbiamo ricevuto 
molti disegni informativi, è appena tornato dal Canada ed è di nuovo disponibile per la nostra missio-
ne. Questo disegnatore completamente automatico, che lavora con precisione millimetrica, ha appena 
ricevuto un secondo ritratto di ASHTAR SHERAN. Questo ritratto non è stato disegnato di profilo 
come il primo, ma ci guarda direttamente e trasmette così un messaggio di tutto l'essere dei nostri ami-
ci extraterrestri, che possiamo ben credere essere i nostri angeli della redenzione, attraverso la loro 
enorme espressività extraterrestre. Questi disegni medianici dal fronte sono particolarmente difficili e 
rari. Solo grazie a una concentrazione eccezionale e al sostegno di un'ispirazione elevata è possibile 
ottenere un'immagine così affidabile. In ogni caso, siamo molto soddisfatti di questo regalo di Natale. 
Ora sappiamo com'è veramente ASHTAR SHERAN. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  

 
Immagine: ASHTAR SHERAN.  
Disegno su supporto del medium Uwe Speer.  
L'originale ha un formato DIN A3.  
Il ritratto è stato completato in un solo colpo in circa 15 minuti.  
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Contatto UFO    (Da un discorso del Maestro del Mondo ASHTAR SHERAN) 
 
Febbraio 1963 
 
Pace attraverso tutti i confini! - Il vostro ASHTAR SHERAN: 
 
Il mondo spirituale, il mondo dell'anima dell'universo, ha la possibilità di percepire tutto ciò che acca-
de in questo mondo dietro ogni muro. Nessun omicidio, nessun crimine rimane senza testimoni, anche 
se voi non potete percepire questi testimoni perché hanno una vibrazione diversa; ma nel regno del 
Signore questi testimoni non possono essere negati perché hanno una vita più lunga di quanto possiate 
immaginare. Questi testimoni, che sentono e vedono tutto come spie invisibili, non hanno materia, 
perché l'hanno lasciata nella tomba. Ma si aggrappano ancora alla materia che non gli appartiene. 
 

• Tutti voi non siete consapevoli di quanto il vostro corpo sia usato da altre anime - e purtroppo 
non a fin di bene. 

 
Capirete che facciamo appello a tutte le persone buone e alle forze positive, che ci rivolgiamo a loro e 
chiediamo il loro aiuto per preparare la nostra venuta, per far conoscere l'esistenza dei Santini ovun-
que, perché i dirigenti dello Stato hanno trascurato questo compito e non vogliono farlo per motivi 
politici e ideologici. Ma vi possiamo dire che non lasceremo che nulla ci fermi, indipendentemente 
dalle difficoltà che dovremo affrontare. La volontà di DIO non può essere fermata e noi siamo i suoi 
esecutori. 
 

• L'anima umana è costituita da un'unica struttura di minuscole particelle non fissabili, ancora 
più piccole di un atomo o di un elettrone. Tale particella è il più piccolo vettore di energia 
dell'intero universo. 

 
Il corpo materiale umano è costituito da organi e arti che svolgono compiti diversi. Anche l'anima ha 
arti e organi che consistono in altre connessioni energetiche, ma che svolgono compiti diversi. L'intera 
struttura dell'anima è determinata da una legge di gravità che è efficace nel microcosmo e nel macro-
cosmo. La gravità agisce in modo diverso e regola la distanza tra i singoli portatori di energia. 
 
Ci rattrista molto che la ricerca in campo psichico sia stata completamente trascurata qui sul pianeta 
Terra. Per questo motivo tutti voi avete idee completamente sbagliate sulla vita e sull'esistenza dell'u-
niverso. Soprattutto, è un grande errore che la procreazione della vita degeneri in modo insensato e 
nella forma più bassa in un piacere che crea dipendenza. Non state facendo un buon servizio alla crea-
zione! 
 
La difficoltà per noi è che non possiamo comunicare e dimostrarci ovunque. Abbiamo bisogno di una 
sfera completamente positiva per la nostra materializzazione su questo livello vibrazionale terrestre. 
Ma dove possiamo trovare una tale frequenza su questa stella? - Nemmeno in una delle vostre chiese è 
presente una tale vibrazione! Solo molto raramente incontriamo persone che hanno una radiazione 
spirituale corrispondente che supporta le nostre intenzioni di materializzazione. Per questo motivo, gli 
incontri con voi sono molto rari. 
 
Cerchiamo quindi di entrare in contatto con voi in tutti i modi spirituali, per poter almeno comunicare 
tra di noi. Naturalmente la telepatia è un ottimo mezzo di comunicazione, ma purtroppo sono pochis-
sime le persone su questa terra che ne sono capaci. Tuttavia, gli abitanti della natura selvaggia sono 
un'eccezione. Ma non possiamo usarli per intuizioni e insegnamenti superiori. Tuttavia, le poche per-
sone con cui possiamo entrare in contatto sono perseguitate da voi e derise e molestate in modo igno-
bile. 
 
 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Marzo 1963 
 
La nostra tecnologia si occupa del problema degli UFO. Tuttavia, non è possibile separare questo fe-
nomeno da un'influenza divina. Sebbene molti scienziati ed esperti cerchino di concentrarsi solo sugli 
aspetti puramente tecnici del problema UFO, i fenomeni spirituali o occulti ad esso associati vengono 
ripetutamente alla ribalta. Per noi contattati, la questione è già stata chiarita. Tuttavia, è molto difficile 
rendere pubbliche le nostre esperienze in modo che il pubblico autorevole le accetti. 
 
In ogni caso, è certo che gli UFO sono utilizzati come ausili tecnici per una grande missione divina. È 
anche certo che gli astronauti UFO controllano la materia grazie alla loro superiorità spirituale. Inol-
tre, la loro conoscenza è così ampia in tutti i sensi che percepiamo la loro esistenza quasi come una 
magia o un'infestazione spettrale. Negare la loro superiorità spirituale è il più grande errore che pos-
siamo commettere in questa direzione. La Bibbia dimostra la loro esistenza in modo molto evidente: 
 

• Elia salì al cielo su un carro infuocato. 

• CRISTO è stato annunciato da un jet spaziale ed è stato raccolto da un cosiddetto UFO. 

• Lot fu avvertito e salvato dai Santini. 

• Ezechiele ha descritto il suo incontro con gli UFO in modo molto vivido. 

• Il libro di Mosè fornisce una conferma esauriente allo stesso modo. 
 
Per rafforzare questo grande argomento, abbiamo studiato il Corano dell'Islam. Il Corano, la Sacra 
Scrittura dei musulmani, è completamente mescolato con il contenuto dell'Antico Testamento. Ma è 
sorprendentemente diverso dall'Antico Testamento per quanto riguarda il problema degli UFO. In 
contrasto con questa tradizione, il Corano afferma: 
 

• Abbiamo proclamato la legge sul Monte Sinai. 

• Abbiamo separato il mare e salvato gli israeliti. 

• Abbiamo avvertito Lot. 

• Abbiamo distrutto Sodoma e Gomorra. 
 
È vero che Maometto ha indicato di aver avuto dialoghi divini. Ma in tutte queste ispirazioni chiaro-
veggenti troviamo la parola “noi” proprio nei punti in cui i santiniani ci hanno fatto notare che hanno 
agito su questa terra in conformità alla loro missione. I traduttori del Corano sono rimasti molto sor-
presi dal “noi”. Nelle spiegazioni aggiunte si legge: “Non è chiaro perché DIO abbia parlato a volte al 
plurale. Forse deve essere stata l'interferenza degli angeli, altrimenti il “noi” non si spiega”. Con que-
sto abbiamo trovato una conferma che supporta le nostre precedenti pubblicazioni in modo sorpren-
dente, persino straordinario. 
 
In modo del tutto indipendente, anche importanti scienziati della ricerca spaziale sono giunti alla con-
clusione che lo spirituale non può più essere negato dalla scienza naturale. Il professor Hermann 
Oberth, padre della ricerca sui razzi, ha detto: 
 

“La scienza naturale non può più fare a meno dell'esistenza di un'“anima””.  
 
Intendeva quindi affrontare il problema dell'“anima” dal punto di vista parapsicologico. 
 
Il professor Wernher von Braun, il talentuoso allievo del professor Oberth, ha affermato che: 
 

“Sono dell'opinione che l'uomo sia autorizzato a penetrare nell'universo. DIO avrebbe la possibilità di impe-
dirlo se questo Lo disturbasse”. 
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Il dottor Ing. h. c. Igo Etrich, l'apprezzato inventore del primo aereo a motore, scrive nelle sue memo-
rie (estratti dall'opuscolo: Risultati e ricerche del pioniere dell'aviazione Dr Ing. h. c. Igo Etrich): 
 

“Oggi, dopo quasi 80 anni, si può dire che ho già compiuto due missioni tecniche e sembra che anche la terza 
sarà compiuta, poiché attualmente mi occupo soprattutto di problemi spirituali e vengono profetizzati eventi 
dai nostri fratelli spaziali che potrebbero darmi l'opportunità di compiere una missione spirituale”. 

 
Altrove si legge: 
 

“... Verso le 05:00 del mattino, siamo stati improvvisamente spaventati da un forte botto nella nostra stanza, 
come se provenisse da una pistola. Siamo subito corsi nella stanza di mio padre, dove stava morendo. L'in-
fermiera stava già venendo verso di noi per dirci che le cose stavano per finire. Allo stesso tempo, gli altri pa-
renti sono usciti di corsa dalle loro stanze e ci hanno detto che lo stesso botto era avvenuto nella loro stanza. 
Quando entrammo nella stanza dove stava morendo, mio padre pronunciò la sua ultima parola con il volto 
trasfigurato: 'Anna', il nome della sua prima moglie, che evidentemente aveva già salutato nell'aldilà”. 

 
Vediamo che la conoscenza dell'esistenza spirituale cosciente non ha nulla a che vedere con la pietà 
incondizionata. Molti scienziati famosi e tecnici meritevoli hanno riconosciuto questa verità. Non si 
può rimproverare loro di aver fallito su questo punto di tutte le cose. Questa conoscenza spirituale si 
basa sulla consapevolezza di sé. Anche noi siamo arrivati a questo compito nella vita solo attraverso 
l'autoconsapevolezza. Richiede un alto grado di disponibilità a fare sacrifici, e il guadagno è spropor-
zionato alle spese e al lavoro impiegato. 
 
Se vogliamo sostenere in qualche modo la vera missione di DIO, non possiamo fare altro che diffon-
dere la verità sull'esistenza spirituale. È il fondamento di una futura pace mondiale. Anche i nostri 
fratelli dello spazio lavorano in questa sacra missione, anche se non abbiamo un incontro diretto. Se 
siete attenti osservatori del cielo, non potrete fare a meno di notare che gli UFO a volte scivolano co-
me stelle nel cielo. La loro affascinante orbita fa battere forte il cuore di tutti e ci fa intuire l'esistenza 
di DIO e delle sue schiere. L'universo è pieno di meraviglie, ma purtroppo ne capiamo ancora troppo 
poco perché siamo ancora ingannati da una comprensione eccessivamente enfatizzata della materia e 
dei suoi processi. Per questo motivo, è davvero apprezzabile che rinomati esperti della scienza e della 
ricerca si schierino a favore dell'esistenza spirituale, avendo riconosciuto, attraverso l'autocoscienza, 
che la nostra conoscenza scientifica è stata portata avanti solo in modo unilaterale. 
 
Miliardi di risorse finanziarie vengono investite e consumate nel settore materiale. Nel settore della 
ricerca intellettuale, queste risorse mancano completamente. A meno che l'iniziativa privata non faccia 
un piccolo tentativo di tanto in tanto, non avremo alcuna conoscenza in questa direzione. I nostri fra-
telli spaziali, sotto la guida di ASHTAR SHERAN, stanno facendo ogni sforzo per introdurci ai miste-
ri spirituali. Le loro spiegazioni incontrano grandi difficoltà linguistiche. Non perché non parlino le 
nostre lingue mondiali, ma perché le nostre lingue sono troppo primitive per descrivere i processi 
astrali e spirituali dell'universo. Per lo stesso motivo, DIO non può essere definito. 
 
È risaputo che la primavera è sempre stata favorevole ai contatti UFO. Siamo fiduciosi di riuscire a 
stabilire un collegamento anche questa volta. In ogni caso, interpretiamo l'attuale silenzio in questo 
modo. Speriamo che sia la calma prima della tempesta. Speriamo di ricevere un messaggio importante 
e significativo. 
 
 
Contatto UFO    (Il messaggero della luce ARGUN spiega la personalità di ASHTAR SHERAN) 
 
Aprile 1963 
 
Abbiamo chiesto alla nostra guida spirituale ARGUN se poteva spiegarci chiaramente la personalità di 
ASHTAR SHERAN. Ecco la sua risposta: 
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ARGUN: “In molti casi, la persona ASHTAR SHERAN viene giudicata male. In alcuni casi è stato 
giudicato correttamente. Teologicamente parlando, le persone preferiscono allontanarsi dalla verità, 
cioè non accettano che ci siano altri figli di DIO, come nel caso di ASHTAR SHERAN. 
 
ASHTAR SHERAN è stato descritto da voi come il “comandante supremo della flotta spaziale”. Pur-
troppo, devo dirle che questo paragone è fuorviante. ASHTAR SHERAN non comanda una flotta da 
guerra. E’ il capo di una confraternita che utilizza i mezzi della massima perfezione tecnica per il lavo-
ro missionario nell'universo, ma non certo con il fuoco e la spada. E’ impossibile trovare una parola 
nel linguaggio terreno per descrivere questa funzione. ma per fissarla meglio, devo dirvi che ASHTAR 
SHERAN è un messia. E’ un maestro molto importante nell'universo. Come CRISTO, è collegato 
telepaticamente alla gerarchia divina e segue queste istruzioni. 
 
Si potrebbe dire che ASHTAR SHERAN è il CRISTO dei santiniani. Naturalmente, il CRISTO non 
gli è sconosciuto. La missione è la stessa. Le navi spaziali sono state coinvolte nel risveglio dell'uma-
nità fin dai tempi biblici: la “Stella di Betlemme” non era una stella, ma una nave spaziale. 
 
Ora molti si sono chiesti perché questo Messia ASHTAR SHERAN non voglia scendere dalla sua 
astronave e parlare alla gente sulla terra come CRISTO. Cari amici, devo deludere molti. Lo sviluppo 
di questo Santino, diciamo “CRISTO”, è così elevato che è arrivato a una sottigliezza materiale che ci 
era sconosciuta in questa forma. 
 
Anche CRISTO ha raggiunto un livello significativo di etereità sulla terra. È stato in grado di rapire il 
suo corpo. Era in grado di vincere la gravità. Ma quando affrontò la morte, tutto il dolore dell'umanità 
peccatrice lo sopraffece e annullò tutte queste qualità. Quando CRISTO si rese conto che queste capa-
cità mediali lo avevano abbandonato, gridò disperato: “Mio DIO, perché mi hai abbandonato?”. Non si 
rese conto che la sua stessa miseria lo aveva paralizzato. 
 
Ora vi renderete conto che c'è una certa differenza tra il Messia CRISTO e il Messia ASHTAR SHE-
RAN: ASHTAR SHERAN non è in grado di materializzarsi in modo permanente su questa stella mol-
to solida, nonostante tutti i suoi sforzi. Ogni materializzazione di questo tipo si dissolve di nuovo dopo 
pochi minuti. Inoltre, sono possibili solo in determinate condizioni. La situazione è ben diversa per gli 
altri santiniani, che possono essere astralizzati o materializzati con l'aiuto di dispositivi tecnici. Quan-
do si entra in contatto con ASHTAR SHERAN, egli si trova in uno stato astralizzato, il che significa 
che è uno spirito come lo siamo noi in questo momento. Utilizza le stesse possibilità di comunicazione 
spirituale. 
 
ASHTAR SHERAN è un maestro di immensa conoscenza. Ha intuito i segreti dell'universo e conosce 
la storia della terra. Conosce le cose che vi rimarrebbero nascoste per sempre. Conosce la caduta di 
Sodoma e Gomorra e conosce il miracolo del messaggio di Fatima. Abbiate piena fiducia in lui. La 
merita! 
 
Esiste un solo ASHTAR SHERAN. Più precisamente, un solo ASHTAR, perché SHERAN è il suo 
titolo. Egli è la luce che precede la redenzione e l'illuminazione dell'umanità”. 
 
 

* * * 
Contatto UFO   
 
Maggio 1963 
 
Ora che l'impostura sotto il nome di “Michalek” è giunta al termine, si potrebbe supporre che l'intera 
questione degli UFO si stia lentamente spegnendo o che l'intera faccenda sia solo un bluff. Chiunque 
abbia dei dubbi dovrebbe dare un'occhiata alle Sacre Scritture. Chiunque si intenda di UFO troverà qui 
piena conferma della loro esistenza. Gli UFO continuano a sorvolare i nostri paesi e le nostre città. 
Questo dovrebbe rassicurarci. Sono lì e controllano le nostre azioni. 
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Recentemente ci è stato chiesto se è stato cancellato un atterraggio di astronavi extraterrestri. La mag-
gior parte degli appassionati di UFO attende con ansia questo atterraggio di massa. 
 
Ci siamo informati presso i nostri collaboratori intellettuali: un atterraggio di massa non avrà luogo nel 
prossimo futuro. Sebbene tale atterraggio fosse previsto, al momento è stato annullato. Il motivo risie-
de nella nostra situazione terrena. I pericoli nucleari sono diventati di recente impensabili. Ci sono così 
tante bombe nucleari immagazzinate in America e in Russia che il mondo intero potrebbe essere di-
strutto con esse. I santiniani sanno benissimo di essere la forza superiore, ma nonostante ciò qualsiasi 
intervento, ad esempio un atterraggio di massa di astronavi, provocherebbe un tale panico da portare a 
conseguenze inimmaginabili. Anche l'atterraggio ufficiale di un singolo UFO potrebbe scatenare un 
tale panico. Chiunque dubiti di questo dovrebbe ricordare il programma radiofonico americano su una 
presunta invasione di astronavi. Questo programma gettò nel panico gran parte della popolazione. 
 
Negli ultimi giorni abbiamo ripreso i contatti con i santiniani. Inoltre, i nostri maestri spirituali ci stan-
no aiutando ad affrontare questo problema. Se questa comunicazione continuerà, saremo in grado di 
pubblicare un nuovo opuscolo su questo problema, come abbiamo fatto negli anni precedenti. Annun-
ceremo questo lavoro nel Mene-Tekel non appena il contenuto sarà ultimato. 
 
Si può già vedere che i Santiniani, sotto la guida di ASHTAR SHERAN, stanno facendo del loro me-
glio per istruire l'umanità terrestre in modo tale che debba emergere un nuovo corso spirituale. Ma si 
può anche riconoscere che i Santiniani non forniranno alcun dettaglio tecnico sulle loro astronavi. 
Mantengono questo segreto per loro stessi. Tuttavia, le informazioni dei santiniani sono molto prezio-
se. Le raccoglieremo in modo chiaro affinché possano apparire come un insieme coerente. 
 
Attraverso le nostre indagini siamo riusciti a stabilire che nel campo dell'ufologia si è fantasticato mol-
to. I progressi della nostra tecnologia dei dischi dimostrano con quasi certezza che non ci sono venu-
siani, come si sosteneva in precedenza. Speriamo che questo ci aiuti a credere ancora di più nei santi-
niani. Non dobbiamo sentirci offesi dall'enorme distanza che ci separa dalla loro stella natale. I Santi-
niani hanno risolto il problema di questi viaggi. Ciò che a noi sembra impossibile, per loro è una cosa 
ovvia. 
 
Le numerose richieste di informazioni da parte delle comunità UFO esistenti ci fanno capire che la 
fiducia nei nostri contatti sta aumentando anche in questo settore. Ci sforziamo di non deludere nessu-
no. Tuttavia, non possiamo convocare i santiniani. Dipendiamo dalla loro venuta, anche se queste visi-
te sono possibili solo spiritualmente. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO   
 
Giugno 1963 
 
ASHTAR SHERAN  
“Milioni e milioni di persone che vivono sulle coste dei grandi oceani o all'interno delle grandi fore-
ste primordiali hanno spesso davanti agli occhi i loro cari defunti. Tutto questo viene negato, distorto, 
falsato o ridicolizzato dalla scienza di alto livello. È scandaloso ciò che fanno le persone altamente 
intelligenti in questo modo. Danno a coloro che detengono il potere politico la sicurezza di cui hanno 
bisogno per i loro pensieri e le loro azioni misantropiche. 
 
Pensate alle fortificazioni di confine di una Germania divisa! La leadership di questa potenza non si 
limita a un evidente ateismo, ma bestemmia DIO in modo oltraggioso in pubblico. Con questa sfida 
vuole dimostrare che questa leadership non ha paura né di DIO né del diavolo. Questi leader dell'u-
manità sanno dalla storia dell'umanità che DIO non scende dal Suo trono per attaccarli come vendi-
catore. Ne sono certi e sorridono beffardi nell'illusione della loro presunta sicurezza”. 
 
 
ASHTAR SHERAN dice molto chiaramente a questo punto da dove il governo della zona sovietica 
tedesca trae il suo coraggio, che qualcuno potrebbe chiamare impudenza. Questa primavera abbiamo 
posto molte domande, alle quali è stata data risposta. Ogni volta che facciamo una registrazione di 
questo tipo, siamo dell'idea che non possa seguire nulla di meglio. E ogni volta siamo estremamente 
sorpresi da ciò che c'è ancora da dire. 
 
Il nome “ASHTAR SHERAN” garantisce a tutti i lettori che il loro denaro verrà sicuramente speso 
bene. Chiunque abbia letto un opuscolo di ASHTAR SHERAN sa cosa sta ricevendo. Anche questo 
nuovo opuscolo, che pubblichiamo oggi, è un vero e proprio tesoro di altissima conoscenza. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO   
 
Luglio 1963 
 
Oggi abbiamo ricevuto la seguente lettera: “Dopo il trattato ‘Anti-DiaMat’, il nuovo opuscolo è la cosa 
migliore che ho visto finora dalla sua fonte. Se solo ci fosse finalmente la possibilità di pubblicare 
questi messaggi in grandi tirature!”. 
Questa è la critica dei nostri amici lettori nei circoli UFO. Riceviamo quasi quotidianamente opinioni 
simili, che non possiamo pubblicare per mancanza di spazio. Il nuovo opuscolo “Eternal Truth” ci ha 
dato molti problemi. Non solo per la difficoltà di registrare il messaggio, ma anche per l'edizione fatta 
a mano. Ogni singolo foglio ha dovuto essere piegato a mano. Solo il grande idealismo e la disponibi-
lità interiore per questa missione hanno reso possibile questa edizione. Siamo lieti di concedere il per-
messo di traduzione in tutte le lingue per questa straordinaria verità. Poiché la tiratura è limitata, con-
sigliamo ai nostri lettori di ordinare subito questo opuscolo, poiché non possiamo più garantire la con-
segna in un secondo momento. Segnaliamo ancora una volta che gli opuscoli sugli UFO “Non di que-
sta Terra 1, 2 e 3”, “Prima dell'atterraggio” e “Da stella a stella” sono completamente esauriti. 
 
 
Domanda: Come sono entrati in contatto con ASHTAR SHERAN? 
 
Direttore: Abbiamo due modi di comunicare: In primo luogo, i messaggi vengono registrati durante 

una seduta spiritica da un mezzo di scrittura molto affidabile e completamente automatico.  
 Questa registrazione avviene sotto il controllo del nostro spirito guida ARGUN, la cui assoluta 

affidabilità in relazione alla verità è stata provata e testata per molti anni. D'altra parte, rice-
viamo i messaggi anche attraverso la trasmissione per chiarudienza, anch'essa molto affidabile 
e la cui corretta ricezione è confermata dal mezzo di scrittura. La qualità è sempre decisiva. 

 
Domanda: Da quanto tempo sono in contatto con lo spirito leader? 
 
Direttore: Sono già 11 anni che abbiamo tenuto circa 1.000 sedute spiritiche con questo spirito guida. 

Egli conferma ASHTAR SHERAN. 
 
Domanda: Avete mai avuto un'apparizione di un Santino? 
 
Direttore: No. Non abbiamo mai visto ASHTAR SHERAN. Ma è stato disegnato da un medium al 

cento per cento sicuro durante una seduta spiritica. 
 
Domanda: Si dice che Adamski abbia affermato che questo ASHTAR SHERAN sia solo una figura 

onirica degli spiritisti. Cosa rispondono a questa affermazione? 
 
Direttore: Adamski non ha ancora letto una sola riga dei nostri messaggi ASHTAR. Né sa nulla della 

natura delle nostre sedute spiritiche. Adamski ha quindi espresso un giudizio personale affret-
tato, senza alcuna conoscenza dei fatti. Inoltre, non siamo assolutamente degli spiritisti, ma 
degli spiritualisti esperti e di fama mondiale. 

 
Domanda: Qual è la differenza tra uno spiritista e uno spiritualista? 
 
Direttore: Lo spiritista si occupa principalmente della prova fisica del mondo dell'aldilà. Il messaggio 

o l'insegnamento passano in secondo piano. Lo spiritualista non attribuisce alcuna importanza 
alla prova fisica, ma cerca di raggiungere la migliore comprensione possibile per imparare il 
più possibile dall'altro mondo. Anche i santiniani si avvalgono di questa possibilità, soprattutto 
quando i loro messaggi vengono pubblicizzati. Possiamo ben capire che Adamski non sia esat-
tamente a suo agio con il fatto che abbiamo il controllo su di lui. Ma non è questo il nostro 
compito. 
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Contatto UFO    (Da un discorso di ASHTAR SHERAN) 
 
Agosto 1963 
 
Pace oltre ogni confine!  

Ci sono persone sulla vostra Terra che, attraverso la meditazione e la pratica, permettono allo spirito di 
lavorare sulla materia. Si tratta, ad esempio, degli yogi, di alcuni adepti e, in pochi casi, di alcuni ma-
ghi dello spiritismo. Ci sono persino alcuni casi provati di persone che sono state rapite.2 Purtroppo, 
solo poche persone sono a conoscenza di questi fatti. Chiunque ne venga a conoscenza scuote la testa e 
lo trova incredibile. 
 
Io vi dico: Questa mancanza di interesse per queste “cose inaffidabili” è un errore di conoscenza che 
l'umanità deve inconsciamente rimpiangere. Questo atteggiamento di disinteresse non vi porterà da 
nessuna parte. Ciò che guadagnate dal progresso vi viene in gran parte sottratto dalla guerra. A parte 
questo, ci mettete molto tempo, perché dovete essere incanalati ancora e ancora, senza eccezioni, at-
traverso le regioni spirituali per le quali siete così poco preparati (reincarnazione). 
 
È una verità oggettiva che un cosiddetto yogi o adepto può realizzare cose che voi chiamereste solo 
“magia”. Tuttavia, tutto è molto normale, perché basta conoscere le leggi e applicarle correttamente. 
Ebbene, vi manca molta conoscenza per capirci, il che rende tutto infinitamente difficile. Siamo sem-
pre alla ricerca frenetica di paragoni adeguati, ma purtroppo voi ne avete ben pochi in questa direzio-
ne. Per farvi capire che tipo di persone siamo, posso solo dirvi che anche noi siamo yogi o adepti, ma 
in forma superlativa. Spero che questo vi dia un'idea di come dovreste considerarci. Ma per quanto 
siamo adepti, abbiamo tutti un potere corrispondente, soprattutto sulla nostra stella, sulle nostre stazio-
ni spaziali, sulle nostre astronavi e nel grande universo. Non appena ci avviciniamo a questa Terra, 
siamo sempre più impotenti e possiamo contare solo sulla nostra grande tecnologia. Ma questa è anco-
ra eccellente anche nella vostra atmosfera. 
 
Ci piacerebbe molto fare amicizia con voi. Ma c'è un confine. Questo confine è naturale, ma è comun-
que innaturale perché voi potreste cambiare questo stato: Siamo separati dal livello spirituale. Siamo 
separati dal vostro ritardo rispetto a molte realizzazioni riguardanti la posizione unica dell'uomo 
nell'universo. Siamo ridicolizzati e discriminati in ogni modo dai vostri governanti, leader e insegnan-
ti. Tutto questo perché, pur essendo umani, proveniamo da una stella diversa che impone un diverso 
stile di vita. Certo, siamo anche organici, anche noi di carne e sangue, ma è una carne e un sangue 
diversi. Respiriamo anche un'aria diversa, e abbiamo i polmoni per farlo. 
 
Non potete immaginare le difficoltà che dobbiamo affrontare su questa terra. Non abbiamo ancora 
risolto completamente il problema. Ma siamo consapevoli che avete sviluppato la vostra tecnologia a 
tal punto da costituire un grande pericolo per l'universo. Volete distruggere il mondo perché non avete 
idea della vita universale. Per questo motivo, faremo qualsiasi sacrificio per mettervi in guardia e in-
segnarvi. 
 
So che la maggior parte delle persone dubita dei nostri messaggi. So anche che tali “messaggi” sono 
stati inventati e non corrispondono alla verità. Ma tutto questo non deve impedirci di continuare la 
nostra missione fino al sorgere dell'alba. 
 

Nell'AMORE e nell'amicizia al di là di ogni confine! 
 

ASHTAR SHERAN. 
 
 
 
 

 
2 Il medium Mirabelli si è smaterializzato in Brasile davanti a testimoni scientifici e si è rimaterializzato istantaneamente a 

circa 100 chilometri di distanza. 
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Contatto UFO    (Un'ora con ASHTAR SHERAN > A. S.) 
 
Settembre 1963 
 
Da anni cerchiamo di fare chiarezza sulla persona ASHTAR SHERAN. È il termine umano, spirito o 
angelo? ASHTAR conosce i nostri pensieri ed è venuto a incontrarci. Abbiamo avuto l'opportunità di 
parlare con lui tramite la medium Monika-Manuela per chiarire questo punto in particolare. 
 
A. S.: Saluti a Dio e pace oltre ogni confine! - In AMORE il vostro ASHTAR. 
 Non è stato facile arrivare qui. Ma sono molto felice di essere qui. Ho portato con me un'ora. 

Spero che riusciremo a fare molto. Cari amici, chiedete sempre uno dopo l'altro. 
 
Domanda: Perché gli astronauti non l'hanno vista durante i loro viaggi? 
 
A. S.: Li abbiamo salutati tutti. Tutti ci hanno visto. Ma poi sono entrati in un sonno profondo che ha 

cancellato i loro ricordi. Erano anche parzialmente paralizzati perché completamente sopraf-
fatti. Tuttavia, non siamo ancora pronti a fare rapporto su di noi. Abbiamo ancora bisogno di 
alcuni studi. Non vogliamo che abbiate paura di noi quando vi incontrerete. Ma gli astronauti 
ricorderanno il nostro incontro in seguito. Ora è troppo presto. Stiamo preparando tutto. 

 
 Fate attenzione alle favole che vengono raccontate su di noi. Noi non facciamo parte della 

favola! Non siamo angeli. Siamo una razza dell'universo e degli esseri umani come voi. L'uni-
ca differenza è che la nostra stella natale non è la Terra. Siamo naturalmente molto più sottili 
e quindi siamo in grado di separare la nostra anima dal corpo senza che si verifichi la morte. 
Mentre il mio corpo è ora in sonno profondo, il mio spirito sta lavorando in questo punto sen-
za che il corpo o l'anima subiscano alcun danno. Se lo desideriamo, possiamo mostrarci com-
pletamente. Tuttavia, la vostra stella è troppo grossolana per il nostro organismo. Abbiamo 
anche condizioni climatiche completamente diverse. Per questo viviamo più a lungo. Il nostro 
organismo è progettato per una vita fisica più lunga. 

 
Domanda: Adamski era davvero in un'astronave? 
 
A. S.: No, è stato ispirato da esseri spirituali delle sfere di mezzo, anche se non crede nelle ispirazio-

ni spiritiche o nei processi spirituali. Immagina, tuttavia, di essere indirizzato telepaticamente 
da noi. Sottolineo, tuttavia, che non è un materialista. Non può quindi essere definito un “bu-
giardo consapevole”. Ma non è del tutto a posto dal punto di vista spirituale. È un medium in-
consapevole del mondo dell'aldilà. Lui stesso non può giudicare questo stato in modo oggetti-
vo. È usato da tutti coloro che possono aprirgli la porta spirituale. Non dovrebbe essere un 
fumatore incallito, sarebbe meglio per la sua condizione. 

 
 Stiamo cercando di unire la terra con il regno stellato di DIO. Stiamo lavorando a una missio-

ne per integrare la terra nelle sfere dell'armonia. Tuttavia, questo richiede tutte le nostre forze. 
Ma abbiamo la certezza di potercela fare, ed è per questo che continuiamo a lavorare instan-
cabilmente nonostante le numerose battute d'arresto. Il piano di DIO deve essere realizzato. 

 
 Vi ringrazio per l'impegno profuso nel riassumere le mie parole in un opuscolo. In questo 

modo un po' primitivo, la verità sta gradualmente raggiungendo le persone sulla terra.3 La vo-
stra ricerca è inclusa nel piano, con tutti i suoi successi e fallimenti. 

 
 
 
 
 

* * * 
 

3  Vedi la nostra nuova edizione: “Verità eterna”.  
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Contatto UFO 
 
Ottobre 1963 
 
Domanda: Come si mettono in contatto con i Fratelli Stellari? 
 
Direttore: Abbiamo due connessioni: Uno è attraverso un mezzo di scrittura e l'altro è attraverso una 

sorta di chiaroveggenza che chiamiamo telepatia extraterrestre. È impossibile citare i Fratelli 
delle Stelle, che si definiscono “santiniani”. Non possiamo evocarli. Per questo motivo, dob-
biamo aspettare la connessione. Saranno loro stessi a contattarci. La data di un contatto ci vie-
ne comunicata durante una seduta spiritica. 

 
Domanda: Come avviene il contatto con la scrittura? 
 
Direttore: Nella maggior parte dei casi, il leader spirituale ARGUN si occupa della mediazione scri-

vendo con il medium per i santiniani. Tuttavia, è capitato che un santiniano stesso usasse il 
medium per scrivere. In quest'ultimo caso, il medium percepisce chiaramente il cambiamento. 
Anche il carattere cambia completamente. 

 
Domanda: Come avviene il contatto telepatico? 
 
Direttore: È molto più difficile. Non viene annunciato, ma si verifica spontaneamente, di solito durante 

un lavoro spirituale già iniziato. Il medium viene chiamato all'improvviso. La telepatia è molto 
diversa dal proprio pensiero. C'è una pulsione che difficilmente può essere disattivata. La co-
municazione avviene molto rapidamente. Il medium non ha quasi la possibilità di riflettere sul 
testo ricevuto. A volte ci sono errori nel discorso che devono essere corretti in seguito. 

 
Domanda: Che garanzia hanno di non essere ingannati? 
 
Direttore: Il medium che scrive conosce ogni minimo movimento della guida spirituale. Il medium è 

già stato usato da questa guida migliaia di volte. Qualsiasi interferenza estranea viene imme-
diatamente riconosciuta dal medium registrato. L'alta etica e la comprovata fiducia della guida 
spirituale sono una garanzia assoluta dell'autenticità di ogni contatto, sia spirituale che extra-
terrestre. 

 
Domanda: Che garanzie ci sono per la telepatia extraterrestre? 
 
Direttore: Siamo monitorati giorno e notte dal regno spirituale. Se si insinuasse un errore o un imbro-

glio, la guida spirituale o lo spirito controllore ce ne informerebbe durante una seduta spiritica. 
Finora, però, i messaggi telepatici sono stati confermati anche dalla guida spirituale. 

 
Domanda: Perché i santiniani non forniscono alcuna prova materiale? 
 
Direttore: Abbiamo rivolto questa domanda ai santiniani. Essi sono fondamentalmente contrari a tale 

consegna. I santiniani ritengono che un oggetto consegnato ci metterebbe solo nei guai. I cir-
coli governativi e i potenti potrebbero attaccarci e perseguitarci nel modo peggiore possibile. 
Anche gli attacchi della stampa non vanno sottovalutati. I santiniani sono abbastanza intelli-
genti da utilizzare un canale legale per i loro messaggi. 

 
Domanda: Perché i messaggi di ASHTAR SHERAN non vengono stampati correttamente o distribuiti 

in tutto il mondo? 
 
Direttore: Mancano le risorse finanziarie. La tiratura è troppo bassa e la stampa è troppo costosa. 
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Contatto UFO 
 
Novembre 1963 
 
Oggi la tecnologia degli UFO è al centro dell'interesse mondiale, soprattutto perché stiamo conducen-
do le nostre ricerche spaziali. L'annullamento della gravità e la locomozione degli UFO sono il mistero 
che la gente vorrebbe risolvere. Purtroppo, gli equipaggi degli UFO non sono riconosciuti come mes-
saggeri di una missione divina, anche se la Bibbia lo testimonia chiaramente. Tuttavia, la nostra ricer-
ca spaziale probabilmente farà chiarezza anche su questo aspetto, inaugurando così una nuova era di 
illuminazione spirituale. 
 
La forma degli UFO non ha nulla a che vedere con la nostra atmosfera. Gli UFO non planano nell'aria, 
non volano. Gli UFO non hanno né naso né coda, né hanno un'unità di coda. Solo le grandi astronavi 
fanno eccezione. Non è affatto vero che il disco ruota durante il volo. Solo l'atmosfera vortica intorno 
ad esso. Il corpo a disco permette di sterzare immediatamente in tutte le direzioni. 
 
Abbiamo chiesto ad ASHTAR SHERAN quale sia la fonte del potere. Ci ha detto che questo potere è 
presente nell'intero universo. Viene catturata e concentrata dal disco. La forma dell'astronave o degli 
UFO è stata modellata sulle grandi nebulose a spirale, in particolare la nebulosa a spirale NGC 4565 è 
stata il modello preferito. Si può ipotizzare che questa forma abbia anche a che fare con l'accumulo di 
energia cosmica. Poiché un UFO a forma di disco è aperto in basso come una campana, può atterrare 
sulla Terra molto lentamente. Tuttavia, la forza antigravitazionale che si sprigiona da sotto la campana 
è così forte che può causare distruzioni significative. 
 
I Santiniani non rivelano la loro tecnologia UFO. Tutti i tentativi di saperne di più sono falliti. Tutta-
via, i Santiniani attribuiscono la massima importanza a una comunicazione pacifica e molto amichevo-
le. Qualsiasi denigrazione degli equipaggi UFO non è vera. Non sono nostri nemici e non ci conside-
rano tali. 
 
I Santiniani sono fisicamente fatti di una composizione della materia diversa da quella di noi umani 
sulla Terra. Non c'è da stupirsi, visto che provengono da un altro pianeta. La loro costituzione può 
essere descritta come “semi-materiale”, perché la loro sostanza spirituale predomina. Per questo moti-
vo, li vediamo soprattutto dal punto di vista spirituale. Tuttavia, questo rende più facile per molte per-
sone la comprensione del mondo spirituale. 
 
Senza dubbio i santiniani dimostreranno la verità spirituale a tempo debito. Questo tentativo è già stato 
fatto diverse volte, ma purtroppo senza successo. La Bibbia racconta di tali contatti. Non bisogna 
quindi considerare i santiniani come angeli. 
 
Ciò che ci lascia perplessi, tuttavia, è che si comportano ovunque in modo così riservato. Questa se-
gretezza li porta naturalmente a non essere presi abbastanza sul serio. È il motivo principale per cui 
vengono ignorati dalla stampa mondiale. Quando abbiamo chiesto ad ASHTAR SHERAN di parlarne, 
ha eluso la nostra domanda. Ha detto che eravamo troppo impazienti e che, inoltre, non avremmo po-
tuto capire a sufficienza il loro comportamento anche se ci avessero dato una spiegazione. 
 
Sembra che agli occhi dei santiniani non abbiamo una maturità sufficiente per affrontarli direttamente 
in tutti gli ambiti. In effetti, ci occupiamo soprattutto di cose che sono completamente incomprensibili 
per i santiniani. La nostra situazione politica e l'ateismo ad essa associato sono cose che nemmeno noi 
riusciamo a far capire ai santiniani. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Dicembre 1963 
 
Possiamo dimostrare che il saluto dei Santini: “Pace attraverso tutti i confini” proviene dai nostri con-
tatti. È stato pubblicato per la prima volta nei nostri opuscoli “Non di questa terra”. Oggi il saluto è 
conosciuto in quasi tutto il mondo. 
 
Gli scienziati dell'Osservatorio di Monte Palomar in California hanno fotografato l'esplosione di una 
nebulosa a spirale.  
La nebulosa a spirale, la cui materia espulsa raggiunge una velocità di 32 milioni di chilometri all'ora. 
Questa materia è sufficiente a formare cinque milioni di stelle grandi come il nostro sole. Nel nostro 
opuscolo “Non di questa Terra”, una simile esplosione è descritta come la creazione primordiale 
dell'universo. Le registrazioni che abbiamo effettuato dimostrano l'accuratezza dei nostri contatti ultra-
terreni e di quelli dei Santini. 
 
La “Stella di Betlemme” è stata descritta dai santiniani come un'astronave. Abbiamo pubblicizzato 
questa importante scoperta anche in uno degli opuscoli “Non di questa terra”. 
 
La proclamazione dei comandamenti di DIO sul Monte Sinai è stata fatta dai Santini. Abbiamo reso 
pubblica questa rivelazione nel nostro opuscolo “Veritas Vincit”. L'ufologia di oggi conferma l'inter-
vento di un'astronave extraterrestre in quel periodo. La descrizione del materiale e della sua fluore-
scenza corrisponde esattamente alla Bibbia. 
 
Stiamo cercando di dissipare le idee sbagliate e gli errori dei dogmatici. Con l'aiuto della nostra guida 
spirituale e dei contatti santiniani, è possibile fare molta luce su questi misteri. Continueremo a farlo in 
futuro, anche se ci sono molte difficoltà sul nostro cammino. 
 
In diverse occasioni ci è stato chiesto perché i santiniani non si mettono in contatto diretto con noi e 
preferiscono scegliere la via spirituale della comunicazione. La risposta è che i santiniani sono più 
sottili di noi. Ai loro occhi, la Terra è un pianeta contaminato. Tutti i contatti diretti hanno avuto finora 
gravi conseguenze per i santiniani. Ogni volta che sono entrati in contatto con noi terrestri, si sono 
ammalati gravemente o hanno dovuto pagare con la vita questo contatto. Anche se un terrestre viene 
portato su una delle loro astronavi, i Santiniani se ne tengono alla larga. Non sono immuni alle malat-
tie del nostro pianeta. Le persone della Terra che vengono imbarcate vengono utilizzate per questi 
studi. Di tanto in tanto sono stati portati a bordo anche animali per studiare la contaminazione. 
 
Le persone sulla terra non hanno la maturità del contatto. La nostra immaturità al contatto impedisce 
qualsiasi contatto più ravvicinato e limita qualsiasi comunicazione alla telepatia o alla comunicazione 
spirituale. Tuttavia, l'umanità terrestre raggiungerà la maturità di contatto quando avrà raggiunto il 
momento di inviare le proprie astronavi con gli esseri umani nelle stelle vicine. A questo punto, l'uma-
nità rappresenta una minaccia significativa per gli altri pianeti. 
 
I santiniani sono molto desiderosi di ottenere per sé l'immunità dalla contaminazione. Secondo loro, 
inoltre, non sono autorizzati a interferire direttamente negli affari dell'umanità sulla terra. 
 
I santiniani osservano molto da vicino il nostro sviluppo, soprattutto in campo tecnico, per capire fino 
a che punto stiamo progredendo e dove si trovano i pericoli. Per quanto riguarda il nostro comporta-
mento spirituale, invece, sono a nostra disposizione in ogni modo con aiuti e consigli. Sta a noi 
coltivare una migliore amicizia con loro. 
 
 
 
 
 

* * * 
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Contatto UFO  
 
Gennaio 1964 
 
La ricerca psicoscientifica si occupa della vita spirituale. Questa ricerca ci ha messo in contatto con la 
vita spirituale di persone che vivono su altri pianeti. Attraverso queste persone, che si definiscono 
santiniani, abbiamo potuto correggere molti errori e interpretazioni errate della Bibbia. 
 
È chiaro che la descrizione di una “colonna di fuoco” nell'Antico Testamento ha portato a un grande 
malinteso. Questa affermazione è particolarmente importante perché riguarda la consegna dei coman-
damenti divini. In nessun punto la Bibbia dice che la colonna di fuoco menzionata fluttuasse vertical-
mente davanti agli israeliti. In realtà, questa colonna di fuoco fluttuava orizzontalmente. I Santini ci 
hanno detto che si trattava di un'astronave luminosa. Questo è abbastanza comprensibile. Ma dimostra 
anche che i santiniani sono gli effettivi portatori dei comandamenti divini. Deve quindi essere meno 
comprensibile che in vari ambienti di ricerca sugli UFO ci sia purtroppo ancora l'opinione che non si 
tratti di messaggeri divini. Se i santiniani hanno compiuto missioni divine nei tempi biblici, perché 
dovrebbe essere diverso oggi? 
 
Dai nostri limitati contatti sappiamo che i Santini ci insegnano religiosamente ancora oggi e le loro 
esposizioni sono buone! Non sarà mai possibile svelare l'intero mistero dei Santini se commettiamo 
l'errore di ignorare la loro missione divina e di vederla solo come un miracolo tecnico. La loro religio-
ne è ben lontana dall'essere la nostra religione. Ma la loro religione ci sembra molto più semplice e 
corretta. Ma questa religione santiniana è una spina nel fianco delle chiese cristiane. Gli insegnamenti 
santiniani erano già una spina nel fianco dei sacerdoti ebrei ai tempi della Bibbia, che non potevano 
trattenersi dal falsificare o distruggere questi insegnamenti. 
 
Se vogliamo veramente avvicinarci ai santiniani per entrare in amicizia universale con loro, non dob-
biamo offenderli non volendo prendere in considerazione i loro ammonimenti divini. Tuttavia, se ac-
cettiamo la religione santiniana, essi ci accetteranno ampiamente e forse incoraggeranno anche un 
contatto diretto. La salvezza del nostro mondo sta nel nostro comportamento! 
 
Ci viene facilitato se accettiamo che nell'universo ci sono persone migliori di noi e, soprattutto, molto 
più evolute. Ignorare i Santini significa evitare i saggi e sopravvalutare noi stessi. 
 
Lo sviluppo politico sulla nostra terra è così lontano dagli ammonimenti divini che i santini sono quasi 
considerati nemici perché vengono a noi con una missione divina.  
Più i santiniani enfatizzano la loro missione divina, più i circoli politici e scientifici si opporranno a 
loro. Ma si sa che il modo più efficace di opporsi è semplicemente quello di negarle o di farle passare 
per fantasie umane. 
 
Il ricercatore UFO serio sa, tuttavia, che le persone provenienti da altri pianeti esistono davvero. Il 
fatto che queste persone utilizzino ancora principalmente metodi occulti per comunicare con noi può 
essere uno svantaggio per noi. Ma dovremmo essere molto contenti che la comunicazione sia possibi-
le. Dovremmo aiutare i santiniani in ogni modo possibile. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO  
 
Febbraio 1964 
 
Gli oggetti volanti extraterrestri, che in realtà sono oggetti che si librano, non sono affatto un miracolo 
tecnico. L'eccezionale tecnologia degli extraterrestri che ci visitano non è sufficiente per intraprendere 
tali viaggi. Gli UFO stessi, come li chiamiamo noi, sono piuttosto un miracolo fisico. La natura del 
materiale è fondamentale. Senza questo materiale particolare, che non abbiamo ancora a disposizione 
sul nostro pianeta, un simile viaggio nello spazio è impossibile. 
 
Abbiamo cercato di ottenere alcune informazioni sul materiale. Tuttavia, le risposte sono state molto 
scarne. Sappiamo solo che si tratta di una specie di cristallo. Nelle Sacre Scritture troviamo diversi 
riferimenti a questo materiale, almeno per quanto riguarda il suo aspetto. È molto luminoso, scintillan-
te e di colore approssimativamente verde Nilo, simile al minerale crisolito. Ma questi paragoni non 
sono sufficienti. La sostanza è altamente magnetica, tanto da irradiare una luce fredda che cambia 
colore. Per questo motivo, la Bibbia parla di “gloria di DIO”. Non ci è dato sapere se la forza magneti-
ca sia stata catturata dallo spazio o se sia stata generata nell'astronave. Quanto possa essere forte que-
sta forza è dimostrato dallo spostamento dell'acqua quando gli israeliti attraversarono il mare. 
 
I piloti extraterrestri non sempre lasciano l'astronave in uno stato assimilato. Se la loro condizione 
corrisponde ancora allo spazio, utilizzano una tuta spaziale che li protegge dalle influenze delle condi-
zioni terrestri. Il loro carisma telepatico è potenziato da una tecnologia appropriata; non richiede una 
disposizione medianica. Ogni persona sulla Terra può essere destinataria di questa telepatia. Il prere-
quisito per questa comunicazione è l'assoluta sincerità e amicizia. Le persone negative non vengono 
accettate, ma respinte. 
 
Quest'anno intendiamo approfondire ancora di più questo mistero. Confidiamo nell'amicizia che ab-
biamo stretto con i santiniani. 
 
Alcuni amici della nostra cerchia credono che sappiamo molte cose che non ci è permesso pubblicare. 
Tuttavia, questo è un errore. Finora abbiamo pubblicato tutto ciò che abbiamo appreso. Non siamo 
stati vincolati al segreto dai santiniani. Tuttavia, è molto più difficile comunicare su problemi che non 
possono essere discussi a causa di imperfezioni linguistiche. Anche se imparassimo la lingua dei san-
tini, non ci sarebbe d'aiuto, perché abbiamo a che fare con la comprensione di molte cose che sono 
completamente sconosciute sulla Terra. La materializzazione e la smaterializzazione da sole, così co-
me l'abolizione della gravità e molti altri problemi simili, non possono essere discussi. 
 
La stampa suggerisce che gli alieni dovrebbero semplicemente consegnare un oggetto extraterrestre, in 
modo che la loro esistenza possa essere meglio provata. I santiniani hanno detto di aver già tentato 
questo tipo di consegne, ma ogni volta i destinatari sono stati perseguitati e discriminati. Per questo 
motivo, per il momento, si sono astenuti da ulteriori consegne. Più volte hanno dimostrato che il loro 
senso di responsabilità è molto forte. 
 
Sulla base della nostra esperienza possiamo dire che tutti i messaggi che li presentano come possibili 
nemici sono inventati. 
 
ASHTAR SHERAN una volta ha detto: “Non vogliamo mettere nessuno in pericolo”. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Marzo 1964 
 
Poiché la Russia sovietica è interessata anche all'esplorazione e alla conquista dello spazio, non è vie-
tato alla stampa orientale occuparsi di tutti questi problemi. Tuttavia, questa libertà di cronaca finisce 
quando si parla di UFO. Gli UFO rappresentano una potenza extraterrestre che si è già manifestata in 
tempi biblici. Inoltre, questo fenomeno porta a problemi metafisici di cui non si vuole sapere nulla 
perché potrebbero far nascere “opinioni pericolose per lo Stato”. 
 
Ma la stampa orientale riportò strani fenomeni ed eventi sulla luna per i quali non si riusciva a trovare 
una spiegazione accettabile. Anche a Mosca è stato osservato che era visibile una striscia luminosa 
parallela al bordo della luna, per la quale non è stato possibile trovare una spiegazione. Lo strano ba-
gliore lunare è stato registrato con precisione anche dall'Osservatorio di Kharkov. 
 
Attraverso molti anni di contatti con i santiniani e anche con i nostri maestri ultraterreni, abbiamo ap-
preso anni fa che la luna è uno scalo per i piloti spaziali extraterrestri. La luna è visitata persino dalle 
astronavi più grandi. 
 
Una nave madre aliena ha dimensioni molto grandi. Le forze gravitazionali sono immensamente forti, 
così come il bagliore freddo. Nel nostro opuscolo “Veritas vincit” ne abbiamo parlato in modo più 
dettagliato. Le leggi sul Monte Sinai sono state consegnate da un'astronave di questo tipo. Mosè le 
ricevette. Egli ebbe accesso a tale astronave madre per circa 40 giorni. La Bibbia racconta anche di 
una possente colonna di fuoco. Esistono colonne di fuoco di questo tipo anche sulla Luna, che lasciano 
perplessi gli astronomi. Se gli astronomi prestassero un po' più di attenzione agli UFO e ai messaggi 
dei loro occupanti, si risparmierebbero un bel mal di testa. 
 
La scienza e i leader dell'umanità sono sempre in ritardo rispetto ai nostri messaggi, molto lentamente. 
I santiniani hanno spiegato abbastanza spesso che il fumo, per esempio, causa all'umanità un danno 
indescrivibile. La salute è rovinata. Siamo stati avvertiti con urgenza su questo! Nonostante i numerosi 
attacchi, non abbiamo rinunciato a diffondere questi avvertimenti urgenti ancora e ancora. Ora la pro-
fessione medica americana si sta rendendo conto della situazione. Dopo lunghe indagini e ricerche, 
hanno finalmente capito che i santiniani avevano ragione. Queste distrazioni potevano essere risparmi-
ate. 
 
Ma gli scienziati del settore sanitario non hanno ancora capito che i danni causati dal fumo vanno ben 
oltre quelli materiali. Tutte le dipendenze attaccano l'anima. Il fumo è un'altra di queste dipendenze. 
Anche quando la dipendenza da fumo si manifesta in persone altrimenti positive, può danneggiarle a 
tal punto da farle finire nelle sfere più basse dell'aldilà. Sembra così irreale, eppure è una verità ogget-
tiva. 
 
I nostri amici extraterrestri, i santiniani, ci hanno fatto notare tutti i nostri errori. Abbiamo fatto uno 
sforzo onesto per pubblicare queste informazioni. Tuttavia, abbiamo limiti molto ristretti. Ma siamo 
stati avvisati che la verità verrà lentamente a galla. Chiunque sia un vero amico dei santiniani si batterà 
per loro. Questo è l'unico modo per ringraziarli per i loro sacrifici disinteressati. Non lo dimenticher-
anno! 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Aprile 1964 
 
Scienziati e teologi hanno ripetutamente cercato di dimostrare l'accuratezza della Bibbia. Queste prove 
hanno dimostrato per molti aspetti che le esperienze descritte sono basate sulla verità, in particolare 
che i manoscritti che servono alla Bibbia sono stati effettivamente scritti dalle persone citate. Ma i 
fenomeni, i miracoli favolosi, non sono confermati da questo. Rimangono puramente una questione di 
fede, cioè una questione di fiducia per l'individuo, che è lasciato a giudicare da solo. 
 
L'ufologia è un campo di ricerca che interviene profondamente nella fenomenologia della Bibbia. L'u-
fologia dimostra l'esattezza di quei passi biblici che hanno suscitato i maggiori dubbi nella scienza. I 
messaggi dei santini, cioè di persone provenienti da altri corpi celesti che ci visitano, ci facilitano nel 
fornire prove. 
 
È molto spiacevole che enti pubblici come chiese, governi, università e altre istituzioni non si occupi-
no a sufficienza della fenomenologia dell'ufologia. Uno studio del genere, come quello che stiamo 
portando avanti privatamente, porterebbe a un cambiamento dell'intera visione del mondo terreno. Ma 
porterebbe anche l'uomo a realizzare finalmente lo scopo della sua esistenza.  
 
Per questo motivo, l'ufologia positiva, cioè la ricerca extraterrestre, è un settore scientifico dalle cono-
scenze incalcolabili. Una frazione dei miliardi di risorse finanziarie che la nostra ricerca spaziale sta 
attualmente consumando sarebbe sufficiente per ottenere conoscenze che richiederebbero decenni per 
essere ottenute con altri mezzi. 
 
L'ateismo sostenuto politicamente porta a un atteggiamento ostile o derisorio nei confronti di qualsiasi 
fenomenologia di origine extraterrestre. Questo comportamento non è diverso dal dichiarare che l'ac-
qua di falda è un veleno. Questo comportamento è un errore che non verrà assolutamente compreso 
dalle generazioni successive. 
 
La Bibbia dimostra l'esistenza di visitatori extraterrestri in molti punti. Tuttavia, i visitatori extraterre-
stri provano a loro volta l'esistenza di DIO e dei suoi ospiti. I santiniani, che sono nostri amici, inten-
dono introdurre qui sulla Terra la religione universale che è valida su altri pianeti altamente sviluppati. 
Questa religione non contiene dogmi, ma è una conoscenza definitiva. 
 
Lo sviluppo dell'umanità sulla terra ha dimostrato che non c'è alcun accordo in materia di religione e 
quindi non c'è fiducia in nessuna religione. I santiniani descrivono questa religione come una “legge 
celeste”, usando il nostro modo di dire. Per il nostro sviluppo, tuttavia, è importante innanzitutto che 
riusciamo a far credere alle persone l'esistenza dei Santini. 
 
Come abbiamo appreso dall'Italia, questi rapporti non vengono quasi più derisi. Anche i giornali adot-
tano un tono più favorevole. Si apprende che sull'Etna si ricevono messaggi di un Santino che fanno 
molta impressione agli italiani. 
 
Tuttavia, sarebbe fondamentalmente sbagliato considerare le visite dei santiniani come un fenomeno 
soprannaturale. Queste persone sono più vicine a noi in tutto e per tutto di quanto pensiamo, solo che 
sono molto più competenti e avanzate. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Maggio 1964 
 
Ci si potrebbe chiedere se l'ufologia sia diventata più tranquilla o se i fratelli spaziali siano ancora 
impegnati. La risposta a questa domanda non può essere determinata dal comportamento della stampa. 
Dipende interamente dal modo in cui i Fratelli delle Stelle mostrano interesse per noi. Naturalmente, 
gli interessi possono cambiare. Qualche tempo fa avevano un interesse molto forte per i nostri test 
nucleari. In seguito, questo interesse è stato sostituito dalla nostra ricerca spaziale. Poi sono stati i sa-
telliti a catturare la loro attenzione. Gli interessi si sono continuamente spostati. Ciò è interamente 
dovuto al nostro comportamento su questa terra. Gli interessi continueranno a cambiare se cambiere-
mo il nostro sviluppo. 
 
Ma i Fratelli delle Stella hanno un interesse principale che attraversa come un filo rosso tutta la loro 
missione. È il risveglio spirituale. Questa missione esiste ancora oggi. I santiniani sanno bene che non 
possiamo convivere pacificamente se non abbiamo questo risveglio. Vengono sempre da noi per inse-
gnarci e ammonirci. Se favoriscono il cammino spirituale, possiamo solo dire che stanno usando il 
contatto spirituale - e non dovremmo stupirci di questo. 
 
Anche quest'anno stiamo vivendo il contatto UFO che ci ha già portato tante buone intuizioni. Attual-
mente stiamo ricevendo di nuovo grandi messaggi, che a loro volta ci portano nuove intuizioni. Stiamo 
raccogliendo e organizzando questi messaggi. Probabilmente anche quest'estate sarà possibile pubbli-
care una raccolta di questi contatti. Per quanto possiamo vedere, i santiniani sono molto attivi in questa 
missione. Il tono con cui ci parlano si è fatto più deciso. Le scoperte hanno un carattere scientifico e si 
collegano ai risultati delle nostre ricerche. Tutto ciò promette di essere un'opera buona e sensazionale. 
 
Chiunque abbia letto i nostri messaggi sul ASHTAR SHERAN sa cosa offre. Quest'anno, tuttavia, 
verrà offerto loro qualcosa di molto speciale. Naturalmente abbiamo ancora bisogno di tempo, perché 
dobbiamo impegnarci molto. In ogni caso, stiamo già facendo sapere ai nostri amici lettori che realiz-
zeremo i loro desideri. Chiediamo solo un po' di pazienza. 
 
Tuttavia, i nostri contatti, che vanno ben oltre il generico spiritualismo, dimostrano che l'ufologia non 
si è affatto addormentata. Al contrario, è sempre più attiva, anche se attualmente l'interesse principale 
si concentra sull'insegnamento. 
 
Anche i nostri insegnanti ultraterreni hanno un grande interesse a far sì che questi insegnamenti rag-
giungano l'umanità. Anche i nostri insegnanti spiritici sottolineano con forza il valore straordinario di 
questi messaggi appena ricevuti. Non si tratta di fantasie, né di resoconti sensazionali di viaggi stellari, 
ma delle realizzazioni che ci mancano per una pace duratura e per il nostro felice progresso. Sono 
molte correzioni di errori scientifici, filosofici e religiosi. Se trascuriamo tutto questo, ci rendiamo 
conto di quanto siamo ancora arretrati. Questo aiuto da un'altra regione è davvero un aiuto divino. 
 
Non appena avremo terminato il nostro lavoro, annunceremo l'opuscolo nel Mene-Tekel. 
 
 

* * * 
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Giugno 1964 
 
Anche quest'anno le nostre speranze sono state esaudite: Abbiamo avuto un contatto con ASHTAR 
SHERAN. Questo è tanto più significativo in quanto i santiniani purtroppo non possono essere citati. 
Dipendiamo dalla loro visita. Non possiamo prendere appuntamenti con loro, come invece è possibile 
fare con i nostri maestri spirituali. 
 
Il contatto con ASHTAR SHERAN è stato breve, cioè questa volta è avvenuto molto rapidamente. 
Tuttavia, abbiamo ricevuto un messaggio sensazionale, un vero e proprio appello, il che è davvero 
notevole. Mai prima d'ora le affermazioni sono state così nette. Il testo è travolgente. 
 
Abbiamo chiesto ad ARGUN ed ELIAS (messaggeri di luce) la loro opinione su questa “chiamata dal 
cosmo”. La risposta dice molto: “Abbiamo istituito una veglia giorno e notte per garantire l'esatta tra-
smissione. Per noi è molto importante che questa verità raggiunga l'umanità sulla terra”. Quando ab-
biamo chiesto come questa chiamata sarà accolta dall'umanità, ELIAS ha detto: “Avrete molti nuovi 
amici, ma anche molti nuovi nemici.” 
 
Sappiamo per esperienza che qualcosa di buono viene sempre attaccato dal lato negativo. Siamo felici 
di accettare qualche critica per questo messaggio. Molti sapranno che si tratta comunque della pura 
verità. Non inventiamo uno pseudonimo per questa potente rivelazione dai regni di altre stelle, né in-
ventiamo lettere iniziali da cui non si può dedurre nulla. Rappresentiamo questo messaggio come asso-
lutamente genuino e affidabile con il nostro nome e indirizzo completo. 
 
L'umanità rimarrà scioccata se ascolterà questo messaggio. Ma chiunque guardi alla logica riconoscerà 
quanto questo shock sia necessario. L'intero contenuto di questo importante messaggio non è solo un 
vuoto discorso, ma un avvertimento all'umanità su questa terra, un vero e proprio invito alla riflessione 
e alla ragione. Non solo spiega i numerosi errori, ma fornisce anche linee guida e modi per eliminarli. 
 
Ancora una volta ci siamo presi la briga di pubblicare questo messaggio nel modo consueto, e lo ab-
biamo fatto anche con grande fretta. Speriamo di poter offrire ai nostri abbonati una sorpresa speciale, 
perché sappiamo che molti dei nostri amici lettori la stanno già aspettando. Data l'enorme mole di 
lavoro che questa pubblicazione comporta, è bene tenere presente che la tiratura è relativamente bassa. 
Chiediamo quindi ai nostri amici lettori di ordinare il prima possibile, in modo da poter rispettare la 
consegna. Non possiamo più garantire la consegna in tempi successivi. Nonostante l'aumento dei costi, 
abbiamo mantenuto il nostro prezzo. L'opuscolo costa 4,00 marchi. 
 
Qualsiasi persona di buon senso si renderà immediatamente conto che non si tratta di una semplice 
bufala. È una verità che si afferma lentamente ma irresistibilmente. Ci siamo astenuti dal pubblicare 
un campione di lettura perché l'intero contenuto è un insieme affascinante di dinamiche uniche dall'i-
nizio alla fine. Molti appassionati di UFO avranno molte domande in mente. Questo opuscolo infor-
mativo risponderà sicuramente a molte di queste domande. 
 
La strada che i santiniani hanno scelto sta diventando sempre più chiara. A un certo punto ASTHAR 
SHERAN ha detto: “Siamo determinati, con le buone o con le cattive, a portare un cambiamento su 
questa terra”. - Questo dice tutto. 
 
 

* * * 
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Luglio 1964 
 
Nel nostro nuovo opuscolo “Chiamata dal Cosmo” si legge: “C'è ancora un mistero per noi perché i 
santiniani non escono dalle loro astronavi e non parlano con noi”. Un amico lettore ci ha risposto a 
questa domanda: 
 

“Sicuramente un giorno faranno la loro comparsa in pubblico, ma è ancora troppo presto. La maggior parte 
considererebbe queste persone come divinità, altri sarebbero interessati solo alla tecnologia delle astronavi, e 
le menti militari penserebbero che si debba sfruttare la tecnologia di questi esseri avanzati a proprio vantag-
gio, con la forza se necessario. La maggior parte della conoscenza spirituale andrebbe persa nell'ammirazione 
generale per questi fratelli maggiori, e quindi lo scopo della loro venuta non sarebbe affatto raggiunto. Prima 
di tutto l'anima di ogni essere umano deve essere purificata - e questo è difficile! 
Molti appassionati di UFO si limitano a studiare e ad ammirare i viaggi spaziali di altri abitanti delle stelle. 
Ma non appena arrivano al punto in cui diventa chiaro che queste astronavi stanno svolgendo una missione 
spirituale superiore, si spaventano e diventano scettici su tutta la linea”. 

 
Siamo d'accordo con il nostro amico lettore in Svizzera. Qualsiasi critica all'umanità sulla terra viene 
respinta con indignazione - e soprattutto i suggerimenti su come dovremmo comportarci. Persino i 
comandamenti proclamati sul Monte Sinai non vengono presi sul serio. Al contrario, vengono definiti 
una “filosofia umana”. Gli scettici si spingono addirittura oltre, sostenendo che se non c'è DIO, allora 
bisogna inventare un dio affinché l'uomo possa avere paura di qualcosa. 
 
Per noi i santiniani sono una fonte di saggezza suprema. Nel corso del tempo, impareremo molte cose 
da loro. L'umanità sulla terra non è affatto sana come dovrebbe essere in quanto creazione divina. Ma 
la colpa è solo nostra. Il maestro mondiale ASHTAR SHERAN ha detto: 
 

“Siamo molto preoccupati per lo stato di salute degli abitanti di questa terra. State viven-
do nel modo sbagliato. Per prima cosa, il vostro consumo di sale è troppo elevato. La ci-
viltà vi sta avvelenando. Il sale è anche un veleno pericoloso che causa gravi danni alla 
salute. Dovreste cercare altri mezzi di conservazione. 
 
Il male più grande che nuoce alla salute è la generale mancanza di conoscenza. Quasi tut-
te le persone su questo pianeta non sanno nulla della vita dopo la morte. Non sanno quali 
talenti e quali conoscenze rimarranno a loro ulteriore beneficio. Il risultato è catastrofico, 
perché la gente sulla terra diventa rassegnata: Diventa intollerante, insoddisfatto, scontro-
so, irritabile e aggressivo. Tutto questo è dovuto all'ignoranza. 
 
Negli esseri umani regnano preziose forze spirituali e cosmiche. Queste forze hanno un 
effetto inimmaginabile. Sono positive e possono ringiovanire le persone e contribuire al 
mantenimento della loro salute. Ma l'uomo sulla terra paralizza questi poteri divini con la 
sua incredulità, con il suo comportamento ateo o dogmatico. 
 
CRISTO ha attivato questi poteri attraverso la conoscenza superiore, cioè attraverso la 
realizzazione dell'anima immortale, attraverso la continuazione della vita in regioni più 
grandi e più elevate. Ma l'uomo non ha bisogno dell'attivazione da parte di CRISTO. 
L'uomo terrestre ha solo bisogno della verità sulla propria esistenza. Se l'umanità terrestre 
segue la fede universale, sarà sana e felice in modo inimmaginabile. Illuminare tutti voi 
su questo è il nostro sacro dovere e missione fraterna. La verità diventerà piacevole per 
voi solo quando l'accetterete”. 
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Agosto 1964 
 
L'ultimo rapporto di contatto extraterrestre, intitolato “Call from the Cosmos” (Chiamata dal Cosmo) 
di ASHTAR SHERAN, fornisce in realtà informazioni esaurienti sulla missione dei fratelli stellari, 
che sono seriamente interessati ai problemi della nostra Terra. 
 
Spesso riceviamo lettere che ci chiedono di porre questa o quella domanda ad ASHTAR SHERAN. Va 
detto che possiamo fissare un appuntamento con i nostri messaggeri di luce, ma questo non è possibile 
con ASHTAR SHERAN. Un contatto extraterrestre avviene spontaneamente e il più delle volte non 
siamo preparati. Inoltre, non tutte le nostre domande trovano risposta. Non siamo ancora riusciti a 
stabilire se a volte non siamo compresi correttamente o se i santiniani non vogliono rispondere alle 
nostre domande. In ogni caso, ci viene data solo la conoscenza che possiamo comprendere. I santiniani 
costruiscono dal basso e non anticipano gli sviluppi. 
 
Nella maggior parte dei casi, gli abitanti della Terra sono interessati alla tecnologia degli extraterrestri. 
Non possiamo aspettarci una risposta a queste domande, e le risposte sono troppo generiche perché 
possiamo farci qualcosa. I santiniani non vogliono darci una formula che possiamo usare per scopi 
bellici o misantropici. 
 
Riceviamo anche richieste di informazioni sul messaggio inedito di Fatima. Poiché il fenomeno di 
Fatima è di esclusiva competenza dei santini, possiamo conoscere la verità solo attraverso i santini. 
Ma, come ho detto prima, non siamo sempre in grado di controllare il dialogo con i santiniani secondo 
i nostri desideri. Sono loro a stabilire l'argomento. In ogni caso, è certo che nel caso di Fatima i santi-
niani hanno collaborato con le intelligenze del regno spirituale. Per questo motivo, il fenomeno di 
Fatima non è solo un evento UFO, ma in realtà un miracolo divino, sebbene il miracolo abbia anche 
leggi naturali. - Cercheremo di chiarire ulteriormente la questione non appena avremo un nuovo con-
tatto con ASHTAR SHERAN. Fino ad allora, i nostri interroganti e lettori dovranno avere pazienza. 
 
Per quanto la Chiesa e l'opinione pubblica religiosa si interroghino sul terzo messaggio di Fatima, 
possiamo già dare una risposta autorevole: I messaggi santini non devono necessariamente essere rice-
vuti a Fatima. “Chiamata dal Cosmo” è un autentico messaggio santiniano, dato anche in modo spiri-
tuale. Nel suo contenuto e nel suo valore, ha la stessa importanza per l'umanità sulla terra dei messaggi 
di Fatima. Forse la “Chiamata dal Cosmo” è il terzo messaggio all'umanità che deve essere preso sul 
serio. In termini di contenuto, è di gran lunga migliore e più moderno di qualsiasi altro messaggio che 
ci abbia mai raggiunto in questo modo. Dopotutto, la suora Lucia è solo un medium, e anche lei è limi-
tata dal proprio intelletto. Poiché l'intelletto gioca un ruolo importante in tutti questi messaggi media-
nici, perché tutti i concetti telepatici e spirituali devono essere tradotti nella lingua madre, è discutibile 
che i messaggi di Fatima rappresentino le affermazioni veramente significative dei Santini. 
 
Ciò che i santiniani, in particolare la nostra stella amica ASHTAR SHERAN, ci hanno dato in que-
st'ultimo messaggio non potrà che acquistare gradualmente importanza. Abbiamo ricevuto una marea 
di lettere di ringraziamento. Forse il punto focale di Berlino è una nuova Fatima. 
 
 

* * * 
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Settembre 1964 
 
Il fatto che la proclamazione dei comandamenti sul Monte Sinai sia stata fatta da un'astronave extrater-
restre non può essere confutato né teologicamente né scientificamente né storicamente. Esistono nu-
merose prove di questo fatto straordinario che meritano di essere rese note in tutto il mondo. 
 
Chiunque studi seriamente l'ufologia deve rendersi conto che per migliaia di anni la teologia ha com-
pletamente frainteso un fenomeno di enorme importanza. L'intera questione è ancora più importante 
perché gli israeliti rivendicano da questo fenomeno UFO una posizione privilegiata nell'intero genere 
umano. Non è quindi assolutamente vero che Mosè o qualsiasi altro profeta abbia parlato con DIO, né 
che abbia ricevuto i comandamenti attraverso di lui. 
 
Questa constatazione ha conseguenze politiche che non sono affatto complete. DIO non ha distribuito 
paesi e territori all'umanità. Dio non ha nemmeno sostenuto le guerre in modo che un popolo emerga 
vittorioso sull'altro. Queste distorsioni teologiche di una verità completamente diversa portano a un'i-
nimicizia senza fine tra le razze e i popoli della terra. 
 
Chiunque studi attentamente l'ufologia e confronti le sue scoperte con l'Antico Testamento giungerà 
alla conclusione, senza particolari sforzi di riflessione, che la teologia sta sostenendo qualcosa che non 
rende in alcun modo giustizia alla verità oggettiva. Di conseguenza, anche la pretesa di potere degli 
israeliti al Giordano è dubbia. In ogni caso, lo slogan principale di Israele, scritto sul palazzo del go-
verno israeliano, è assolutamente sbagliato, perché i confini di Israele non sono sull'Eufrate. Dio non 
ha nulla a che fare con questo. 
 
Vorremmo sottolineare che non stiamo facendo alcuna supposizione, ma stiamo ricevendo la verità su 
queste cose direttamente dai santiniani. Questi santiniani, tuttavia, sono quei messaggeri extraterrestri i 
cui antenati sono atterrati sul Monte Sinai. Non è difficile dimostrarlo oggettivamente. 
A Fatima, la distorsione di un fenomeno UFO assoluto è stata ripetuta, non dagli israeliti, ma dai catto-
lici. Bisogna davvero porsi una domanda seria: Quando l'umanità si sveglierà finalmente e riconoscerà 
le cose mistiche per quello che sono realmente? 
 
Eminenti filosofi hanno riflettuto sul miracolo divino del Monte Sinai. Sono giunti alla conclusione 
che i 10 comandamenti sono stati concepiti dall'uomo per fornire all'umanità una guida morale. Gli 
israeliti moderni non rifiutano completamente questa affermazione, ma fanno riferimento all'ispirazio-
ne, cioè a un'ispirazione di pensieri divini, soprattutto nel caso del medium Mosè. 
 
La versione reale è stata conservata nella Bibbia. Nonostante le numerose traduzioni, è ancora così 
convincente che possiamo confrontare questo testo come prova con i risultati delle ricerche odierne. 
Dal punto di vista teologico, gli israeliti ne escono male. Ma almeno i messaggeri extraterrestri hanno 
trovato il popolo di Israele degno di accettare questo importante messaggio dallo spazio. Ma se si vuo-
le ricavare da questo testo dei documenti legali per la legge, ci si sbaglia. 
 
Quando CRISTO entrò sulla nostra terra e insegnò, si rivolse contro le tesi ebraiche e le integrò con i 
suoi insegnamenti. In questo caso, possiamo parlare di ispirazione divina. Si applica qui e non sul 
Monte Sinai. La teologia deve affrontare seriamente questo problema se vuole rimanere vera. L'ufolo-
gia è un settore che riguarda la teologia. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Ottobre 1964 
 
L'ufologia è soggetta allo stesso disprezzo e ostilità della religione. È quindi assodato che l'ufologia è 
qualcosa di buono e progressista e serve alla coesistenza pacifica dei popoli. Il male attacca sempre il 
bene, soprattutto quando si tratta di cose divine. 
 
L'intero corso dell'ufologia dimostra che c'è un'obiezione al fatto che questi fenomeni non abbiano 
nulla a che fare con una missione divina. Ma la stella di Betlemme e il miracolo di Fatima dimostrano 
che l'ufologia è effettivamente collegata a una missione divina. Questo fatto esisteva già ai tempi di 
Mosè. 
 
Molti lettori sono dell'opinione che i Santini dovrebbero apparire molto più chiaramente. Ciò che è 
accaduto ai tempi di Mosè e di Cristo dovrebbe essere ancora più possibile oggi. A prima vista, questa 
opinione sembra convincente, ma se ci si riflette più attentamente, la situazione appare un po' diversa: 
Non dobbiamo ignorare che la tecnologia terrestre, e con essa l'intero apparato bellico, ha assunto 
forme completamente diverse da quelle del tempo di Mosè. Quindi, se i santiniani dovessero fare una 
dimostrazione molto chiara, sarebbe del tutto insignificante senza una dimostrazione del loro potere. I 
terrestri si sentirebbero altamente superiori, perché hanno armi nucleari e possono già sparare i loro 
razzi nello spazio. Tuttavia, se i Santiniani dovessero mostrare tutta la loro potenza, lo stato di guerra 
sarebbe inevitabile. Tuttavia, questo stato di cose significherebbe la fine dell'umanità sulla terra, che 
possiamo calcolare in termini di Sodoma e Gomorra. Pertanto, la via pacifica è la migliore. 
 
La religione teistica, giunta all'umanità terrena per ispirazione e attraverso i santoni, era credibilmente 
supportata dai fenomeni UFO. Ma non appena questi fenomeni si placano, l'umanità torna immedia-
tamente al vecchio ateismo. Ciò che resta della tradizione è ormai considerato leggenda. 
 
Oggi un fenomeno UFO non appare solo come un miracolo divino, ma piuttosto come una prodezza 
tecnica. Ma i santiniani non ci fanno il favore di parlarci della loro meravigliosa tecnologia. Non ri-
nunciano alla loro superiorità o alla loro conoscenza. Se consideriamo le ragioni, non possiamo biasi-
marli. 
 
In ogni caso, è sbagliato considerare l'intero problema degli UFO come una fantasia umana. Questo 
comportamento è sbagliato quanto la negazione di DIO. 
 
La futura religione mondiale sarà sicuramente sotto il segno dei Santini, cioè sotto il segno dell'ufolo-
gia. Questa futura religione è già stata annunciata da CRISTO e da altri profeti. Lo possiamo vedere 
con i nostri occhi nella Bibbia. 
 
È deplorevole che le grandi chiese, soprattutto quelle cristiane, non vogliano seguire questa consape-
volezza. Chiunque studi i messaggi di ASHTAR SHERAN può riconoscere quanta verità si possa 
trovare nella missione dei Santini. Questi messaggi non contengono alcuna traccia di pensiero fantasti-
co. Questi messaggi sono un concentrato di osservazioni e realizzazioni che ci aprono gli occhi sotto 
ogni aspetto. 
 
I messaggi di ASHTAR SHERAN hanno fatto sì che molte persone diventassero più soddisfatte per-
ché vedono l'esistenza divina e l'universo in una luce completamente diversa da quella che avevano 
prima. I santiniani ci insegnano a comprendere correttamente DIO e il suo regno. 
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Novembre 1964 
 
Chi segue i quotidiani potrebbe pensare che la ricerca sugli UFO si sia già addormentata. Ma la realtà 
contraddice l'ignoranza della stampa quotidiana. Tuttavia, la Germania e alcuni altri Paesi europei non 
sono zone di volo UFO, perché qui l'attività nucleare e il suo pericolo universale non sono acuti. 
 
La situazione è molto diversa in altri Paesi o all'estero. L'America del Sud è attualmente all'avanguar-
dia, sebbene anche qui lo sviluppo nucleare non sia significativo. Che interesse possono avere i fratelli 
e le sorelle stellari per l'umanità terrestre, tanto da effettuare voli di ricognizione in Sudamerica? So-
prattutto in Argentina, gli avvistamenti di UFO sono così numerosi che la gente non è affatto sorpresa 
da questi fenomeni. Fanno già parte della vita quotidiana, così come il sole sorge e tramonta. 
 
Se osservati da vicino, è impossibile confonderli con stelle o meteore. Un UFO segue un percorso 
completamente diverso e cambia velocità. Ecco perché è del tutto insensato parlare di meteore. Una 
meteora non fa mai una pausa nella sua caduta verso la terra, né cambia la sua orbita o compie delle 
curve. Non descrive alcuna curva o movimento all'indietro. 
 
In America, gli appassionati di UFO hanno scoperto che esistono molte tracce di atterraggio di UFO. 
Una pista di atterraggio può essere riconosciuta dal terreno bruciato o asciutto, nonché dalle cosiddette 
buche di atterraggio, ossia buche nel terreno distanziate in modo preciso - a forma di triangolo o di 
quadrato. La profondità di questi fori di atterraggio è di 15-20 cm.. La distanza tra di loro è esattamen-
te di 4 metri.4  
 
In Argentina, parte della popolazione è spesso abbagliata dalla forte luce che brilla nel cielo di notte. È 
una luce abbagliante, ma può anche assumere tutti i colori dell'arcobaleno. Questo fenomeno si è veri-
ficato anche a Fatima. Ma anche i giornali argentini ne parlano raramente. Pertanto, l'intero problema 
UFO è nelle mani degli interessati, in altre parole: il problema UFO è lasciato all'iniziativa privata. 
 
Negli Stati Uniti, le prove degli UFO vengono strappate dalle mani della gente non appena riescono a 
prenderle. Il Pentagono si è assicurato il monopolio su tutte le questioni relative agli UFO. Purtroppo, 
ciò che esce dal Pentagono per il pubblico non è la verità, ma una pillola tranquillante per le persone 
che prestano attenzione. Chiunque osi rendere pubbliche le proprie esperienze viene dipinto come uno 
psicopatico o trattato come una spia che ha scoperto un grande segreto di Stato. In effetti, negli am-
bienti militari il problema degli UFO è stato trasformato in un segreto di Stato. Tutte le osservazioni e 
i contatti di questo tipo - nella misura in cui sono riconosciuti come autentici - sono dichiarati una 
questione segreta del comando. Per questi motivi, anche la stampa quotidiana si tiene il più possibile 
fuori dal gioco. Non vogliono suscitare il disappunto degli ambienti governativi. Quando si conosce la 
verità su quanto sia disonesta la leadership mondiale, ci si sente male! 
 
I nostri contatti nel gruppo di lavoro sono rari, ma hanno un valore incalcolabile. Forse oggi non ven-
gono presi abbastanza sul serio. Forse i leader dell'umanità non ci credono ancora e tollerano la loro 
pubblicazione solo grazie alle leggi democratiche. In ogni caso, è certo che ASHTAR SHERAN non 
troverebbe il modo di pubblicarlo in Paesi non liberi. Purtroppo, la verità è ancora una patata bollente. 
 
 

* * * 
 
 
 
 
 
 

 
4  Ein Fuß entspricht zwölf internationalen Zoll von je 2,54 cm, also exakt 30,48 cm. 
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Contatto UFO 
 
Dicembre 1964 
 
Ci sono persone che non negano l'esistenza degli UFO, ma non credono che gli equipaggi di questi 
UFO trasmettano messaggi a noi terrestri. Naturalmente, questo è difficile da dimostrare. Per le perso-
ne contattate, invece, non ci sono dubbi su questi messaggi, perché ne hanno esperienza personale. Ma 
come si può convincere una persona non contattata? Nessun contattato riuscirà a invitare amici e co-
noscenti a incontrare i visitatori extraterrestri. Tali contatti sarebbero ovviamente molto probanti, ma 
non esistono. 
 
Il problema UFO ha tutte le caratteristiche della segretezza - e quindi non si dovrebbe rinfacciare agli 
scettici di dubitarne. Con questa affermazione, il problema UFO si trova in una tale impasse che si 
deve ritenere che non valga la pena di tentare di convincere l'umanità della veridicità della trasmissio-
ne del messaggio. Sappiamo già dalla nostra esperienza quanto sia difficile convincere gli scettici 
dell'esistenza di una vita ultraterrena, anche se questi contatti sono molto più facili e frequenti di quelli 
extraterrestri. 
 
I lettori ci hanno chiesto di dare loro consigli su come contrastare al meglio gli scettici e su come con-
vincerli. Per questi casi, c'è solo la Bibbia. È un'importante prova storica dell'esistenza di astronavi 
extraterrestri. Purtroppo gli scettici non leggono la Bibbia e quindi non sanno cosa dice. Anche i se-
guaci della fede teista non hanno molta familiarità con le Sacre Scritture. 
 
Per poter fornire delle prove è necessario soddisfare due requisiti: In primo luogo, bisogna conoscere 
gli avvistamenti di UFO. Bisogna sapere che aspetto hanno, quali tipi sono stati osservati, di che mate-
riale sono fatti, che aspetto ha questo materiale e che proprietà ha, cioè come si comporta vicino alla 
terra. Inoltre, bisogna avere una discreta familiarità con la Bibbia, cioè con l'Antico Testamento. L'An-
tico Testamento contiene testimonianze molto precise sulle astronavi extraterrestri. Se si confrontano 
le conoscenze empiriche degli avvistamenti odierni con le descrizioni della Bibbia, si scopre che non 
ci sono più dubbi sull'esistenza degli UFO. Questi confronti formano una catena completa di prove. 
 
Ma le Sacre Scritture forniscono ancora più informazioni: dimostrano anche che l'equipaggio di queste 
astronavi stava già consegnando messaggi all'umanità su questa terra ai tempi della Bibbia. L'unico 
errore commesso nella storiografia della Bibbia è che gli israeliti credevano di avere a che fare con 
DIO in persona, poiché non avevano idea dei viaggi spaziali extraterrestri. Gli ebrei, in particolare 
Mosè, scambiarono i messaggeri provenienti da un altro sistema solare per Geova, il DIO degli israeli-
ti. 
 
Le caratteristiche di segretezza esistevano già ai tempi della Bibbia. Il contenuto dei contatti con noi 
abitanti della Terra non era affatto diverso da quello attuale. Ma questi messaggi extraterrestri sono 
adattati al nostro tempo, così come erano adattati al loro tempo. 
 
Se siamo dell'idea che oggi siamo più intelligenti che in passato, allora dovremmo dimostrare di pren-
dere sul serio i messaggi di oggi, perché la loro origine è indubbia. 
 
 

* * * * * * * 


